
1CORREIO DO NORTE -  CANOINHAS, 17 DE MARÇO DE 2017

acesse nosso site:
www.jornalcorreiodonorte.com.br

ANO 73 | EDIÇÃO N° 3466
CANOINHAS, 23 DE OUTUBRO DE 2020
R$ 2,50 (47) 3622-1571

(47) 9 8865-7880
    @jornalcn    @jornalcn

www.jornalcorreiodonorte.com.br

CN ouviu eleitores de diversos bairros, para saber suas expectativas em relação à projetos, 
serviços e ações para o município

Lademir Arcari (PSDB) e Wanderlei Lezan (MDB) responderam 
às perguntas do CN sobre as ações que pretendem realizar 

caso sejam eleitos

Situação envolvendo programa de rádio, apimentou os 
bastidores da corrida eleitoral em Canoinhas
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ARTIGO

D Água é vida, segurança, 
confiança e esperança. 
Em todos os lugares do 
Planeta Terra a água faz 

parte da vida cultural, social, política e 
econômica das pessoas. Para Tales de 
Mileto (filósofo pré-socrático), a água 
(arché) era a origem de tudo. Se concorda-
mos com o filósofo de que tudo é água e 
dela dependemos, precisamos, portanto, 
discutir nossas relações com, na e pela 
água, afinal, queremos disponibilidade de 
água em quantidade, qualidade e regula-
ridade para todos e para sempre! Enfim, 
a qualidade e quantidade deste bem na-
tural são fundamentais para o consumo 
e saúde humana, dessedentação animal, 
lazer e, evidentemente, para as atividades 
econômicas; as discussões sobre as águas 
são crescentes na atualidade. Isso ocorre, 
também, porque há intensas alterações dos 
ambientes naturais devido às intervenções 
humanas que por vezes comprometem 
a qualidade de vida das pessoas e do 
ambiente. Portanto, discutir as questões 
hídricas na atualidade, não é moda ou 
vaidade, mas, porque tais questões, em 
muitos casos implicam negativamente 
na qualidade de vida das pessoas, dos 
ecossistemas e até na economia. Às vezes, 
regionalmente, tem-se água em quantidade 
demais e, eventualmente, geram enchentes 
e inundações em certas áreas urbanas. Por 
outro lado, frequentemente, tem-se água 
de menos: estiagens e secas causando 
impactos sociais, ambientais e econômi-
cos. A disponibilidade de água para um 
determinado território pode constituir-se 
em fatores atrativos ou repulsivos de 
investimentos econômicos, bem como 
para os que moram ou queiram habitar o 
referido território. Por isso, é importante 
pensar, discutir e propor alternativas nas 
relações sociais, econômicas e de gestão 
da água na perspectiva da sustentabilidade 

ambiental regional. Este conceito, entendi-
do como princípio ou filosofia de vida, deve 
fundamentar nossas discussões e ações 
de como podemos e precisamos utilizar 
adequadamente este bem natural em to-
das as dimensões, afinal, não há atividade 
econômica que não utilize a água. Talvez, 
se possa afirmar que a quantidade e a qua-
lidade das águas disponíveis no território 
do Planalto Norte Catarinense podem ser 
avaliadas como consequência ou resultado 
das nossas relações culturais políticas, 
econômicas, sociais e evidentemente 
ambientais que estabelecemos conosco e 
com a natureza. É fato e notório o compro-
metimento da qualidade e quantidade das 
águas superficiais regionais. Diante de tal 
situação, precisa-se, primeiramente e ur-
gentemente de mais disposição individual 
e coletiva (das instituições e organizações 
públicas e privadas) reconhecer nossos 
erros históricos nas relações com este 
bem natural. Mas, também, é importante 
reconhecer a capacidade e a vontade que 
temos de enfrentar e superar tal situação. 
Por isso, é preciso estabelecer relações 
sociais, políticas, econômicas e ambientais 
mais sustentáveis e diferentes daquelas 
estabelecidas historicamente até aqui. De-
mandará sinergia, cooperação, confiança, 
trabalho individual e principalmente co-
letivo, ou seja, de promover a mobilização 
e movimentos na construção de relações 
mais sustentáveis entre nós e com as 
águas. Afinal, o bem-estar, a qualidade de 
vida humana e animal e o desenvolvimento 
socioeconômico regional dependem do cui-
dado e do uso adequado dos bens naturais, 
especialmente das águas!  
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CONSCIÊNCIA COM A PRÓPRIA 
SAÚDE E RECONHECIMENTO 

DE QUEM FAZ O BEM

O mês de outubro se encaminha 
para a reta final, com ele, tam-
bém se encerra o período do 
Outubro Rosa, que é uma das 

campanhas de conscientização com maior reper-
cussão e adesão ao longo do ano.
Neste ano de 2020, por conta da pandemia do novo 
coronavírus, as ações voltadas ao Outubro Rosa 
acabaram sendo prejudicadas, mas nem por isso, a 
campanha deixou de ser realizada. Em Canoinhas, 
por exemplo, a Rede Feminina de Combate ao 
Câncer inovou, e está realizando diversas ações 
em alusão a data de forma virtual. O Outubro 
Rosa, é uma campanha de conscientização que 
tem como objetivo principal alertar as mulheres 
e a sociedade sobre a importância da prevenção e 
do diagnóstico precoce do câncer de mama e mais 
recentemente sobre o câncer de colo do útero.
No mês que vem, inicia-se a campanha do No-
vembro Azul, que é uma campanha de conscien-
tização realizada por diversas entidades no mês 
de novembro dirigida à sociedade e, em especial, 
aos homens, para conscientização a respeito de 
doenças masculinas, com ênfase na prevenção e no 
diagnóstico precoce do câncer de próstata. Assim 
como o Outubro Rosa, certamente a programação 
anual será prejudicada, mas não deixará de ser 
realizada.
O trabalho dessas entidades e voluntários, que 
buscam conscientizar a comunidade para a pre-
venção de doenças deve ser valorizado, afinal, 
voluntariamente, eles trabalham incansavelmente 
para promover o bem ao próximo.
Neste ano de pandemia, diversas dificuldades sur-
giram no cotidiano das instituições beneficentes e 
sem fins lucrativos, portanto, é importante que a 
comunidade fique alerta as promoções e iniciativas 
de todas as instituições.
Promover o bem é uma das maiores virtudes do ser 
humano, portanto, neste período de dificuldades, 
é importante que toda a comunidade abrace as 
instituições responsáveis por promover o bem ao 
próximo.

Nossas águas, nossas vidas!
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

BASTIDORES
CANOINHAS E REGIÃO

Houve um tempo em que a esquerda 
defi nia como “coxinha”, e de forma 
pejorativa, as pessoas que se alinha-
vam a ideias conservadoras do ponto 
de vista social, e liberais do ponto de 
vista econômico. Mas em Canoinhas 
o burburinho foi outro. Numa incrível, 
e de certa forma, animadora guerra 
de narrativas, o salgado mais querido 
do Brasil veio à pauta.

O CASO
No sábado, 17, a Coligação de Nor-
ma Pereira, veiculou propaganda 
no rádio com o seguinte texto: “Ele 
é personagem famoso que vive 
aprontando todas. Fala que é do 
povão, mas acaba de comprar uma 
mansão de um milhão de reais. Será 
que foi vendendo coxinha? No rádio? 
Ou após se tornar prefeito? Ele vai 
tentar convencer você pra tentar 
ganhar a eleição. Espie pelo buraco 
da fechadura e descubra todos os 
segredos dessa casa do artista. 
[Entra Imitação do Silvio Santos] 
Mas uma casa de um milhão? Mas 
tá ganhando bem esse rapaz, hein?”.

NA JUSTIÇA
A coligação de Beto Passos entrou 
com recurso na Justiça Eleitoral, 
pedindo a suspensão da propagan-
da e cobrando direito de resposta, 
porque sentiu que o material ofendia 
sua honra e apresentava informação 
falsa. A casa adquirida pelo atual pre-
feito, vale, na verdade, R$ 700.000,00 
(setecentos mil reais), conforme 
declaração no próprio DivulgaCand, 
sistema de transparência das candi-
daturas da Justiça Eleitoral.

A JUÍZA
A Dra Marilene Granemann de Mello, 
entendeu que de fato houve irregu-
laridade na propaganda. A primeira 
delas, referente ao valor da casa 
e atestou que o valor da mesma 
é de 700 mil reais e não 1 milhão 
como sugerido na propaganda. Ela 
também alertou para a prática de 
truncagem e tom caricato, vedados 
pela legislação. Ela também alegou 
o caráter depreciativo e negativo da 
propaganda veiculada, que ainda 
colocaria em dúvida a origem lícita da 
casa adquirida pelo candidato. Foi aí 
que ela determinou a retirada do ar 
do material no próprio sábado, 17, e 
concedeu resposta a ser veiculada 
em 3 minutos não consecutivos no 
próximo, dia 24.

E A COXINHA?
A campanha de Beto Passos enten-
deu que a propaganda depreciava 
a profissão de salgadeiro. Gravou 
vídeos para o Facebook, instruiu a 

militância do PSD, e no rádio acusou 
a Norma de ter questionado “se é 
possível um vendedor de coxinha, 
ou radialista, ter a casa própria?”; e 
complementa afi rmando que Norma 
seria “a candidata da mentira”.

E A NORMA?
Conseguiu falar com a salgadeira 
que aparecia em um vídeo do Passos, 
onde supostamente, apoiava o can-
didato. Norma também gravou um 
vídeo com essa pessoa, reafi rmando 
que jamais atacou os salgadeiros. Foi 
então que ela declarou apoio à Norma 
e gravou em vídeo a autorização do 
uso de imagem.

HORAS DEPOIS
Outro vídeo da equipe de Beto Passos 
apresentava a mesma vendedora de 
coxinhas registrando em cartório 
um documento que proibia Norma 
de usar a imagem dela. No vídeo a 
mulher parecia nervosa, tremia, e 
lia um texto. Mais ninguém aparecia 
nessa publicação.

NO RÁDIO
Que foi onde tudo aconteceu, a pro-
paganda da Coligação de Beto, con-
tinuou os ataques à Norma Pereira. 
Reforçando a propaganda ilegal da 
coligação concorrente e destacando 
a candidata Norma, como “a can-
didata da mentira”; Já a coligação 
de Norma, seguiu questionando os 
atendimentos à saúde e o semáforo 
desligado da Eugênio de Souza.

QUEM GANHOU A NARRATIVA?
Beto Passos, sem dúvidas. Ninguém 
mais falou na casa de 700 mil reais, 
adquirida durante o mandato de 
prefeito, e o assunto na cidade é 
um único: “a Norma falou mal dos 
vendedores de coxinha mesmo?”.

QUEM PERDEU?
A salgadeira. Foi exposta de forma 
ridícula na internet. Ficou em meio a 
um tiroteio que não tinha nada a ver 
com Sebastião e os Salgados, e no 
fi nal, apesar de aparecer declarando 
apoios nos vídeos de Norma e Beto 
Passos, o carro em sua garagem 
tinha adesivo de Ivan Krauss.

E O QUE VOCÊ PENSA DE TUDO 
ISSO, PAULINHO?
Bom, que se eu fosse salgadeiro, e 
tivesse um lucro de 2 reais por coxinha 
vendida, eu precisaria vender 350 
mil coxinhas para juntar o montante. 
Passos conseguiu comprar a casa, e 
aqui vale uma ressalva, se Beto tivesse 
guardado integralmente o seu salário 
de prefeito por 44 meses, somaria 
o montante. Então é possível que o 
banco tenha feito essa conta para 
conceder o fi nanciamento.

PARA FINALIZAR
Nos últimos quatro anos eu não 
consegui comprar uma casa de 
700 mil reais, sou radialista. Gasto, 
inclusive, parte do meu dinheiro em 
coxinha. Mas a minha é sem catupiry, 
por favor.

CLIMA QUENTE

As eleições municipais deste 
ano em Canoinhas, tem se 
mostrado muito mais “apimen-
tadas” do que nos anos anteri-
ores, apesar da pandemia do 
novo coronavírus, que diminuiu 
o período de campanha, em 
relação aos outros anos. Justa-
mente por conta da pandemia, 
as eleições deste ano estão 
sendo marcadas pela enxurra-
da de vídeos e postagens nas 
redes sociais, afi nal, os eventos 
públicos ainda estão proibidos 
e a campanha “porta a porta” 
está acontecendo de forma 
mais cautelosa.

IMPEACHMENT

O Tribunal Especial de Julgamento real-
iza nesta sexta-feira, 23, a discussão e 
votação do relatório referente ao pedido 
de impeachment do governador Carlos 
Moisés da Silva (PSL) e da vice Daniela 
Reinehr (sem partido) no caso do reajuste 
salarial dos procuradores do Estado. A 
sessão começará às 9 horas, no plenário 
da Assembleia Legislativa de Santa Ca-
tarina.

DEPUTADO FEDERAL CEL. 
ARMANDO VISITA CANOINHAS

A GUERRA DAS COXINHAS

N
o último sábado, 17, o deputado federal Cel. Armando (PSL) 
esteve em Canoinhas, e almoçou no Galpão Missioneiro, onde 
conversou com bombeiros da região, sobre solicitações de equi-
pamentos para melhorar o cotidiano de trabalho dos mesmos. 

Durante a visita, ele conversou com a equipe do CN sobre diversos assuntos 
relacionados às eleições municipais, da qual ele tem participado, apoiando 
os candidatos alinhados à sua ideologia. Também destacou sua amizade 
com o presidente Jair Bolsonaro e falou sobre sua agenda.
O encontro, reuniu lideranças políticas e representantes de entidades de 
todo o planalto norte catarinense, que tiveram a oportunidade de conversar 
com o deputado.

REDES SOCIAIS

Nas redes sociais, o que se vê, é um 
clima quente de disputa entre o candi-
dato Beto Passos (PSD) e a candidata 
Norma Pereira (PSDB), especialmente 
por conta da “polêmica da coxinha”, 
abordada na coluna “Pronto, Falei!”
O candidato Ivan Krauss (PRTB) e seus 
apoiadores, não se manifestaram de 
forma ofi cial sobre o caso, e ao que 
parece, não pretendem entrar na con-
fusão envolvendo Passos e Norma. 
A polêmica iniciou no começo da sem-
ana, e até o fechamento da edição, a 
sensação era de que “a poeira já estava 
abaixando”, e cada um estava seguindo 
a sua campanha. 

Deputado conversando com representantes do Corpo de Bombeiros
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completa acessando o 

QR Code
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CANDIDATOS À PREFEITO DE IRINEÓPOLIS 
RESPONDEM ÀS PERGUNTAS DO CN

N
esta semana, o CN apresenta 
aos leitores,  as propostas e 
ideias dos candidatos à prefeito 
de Irineópolis, Lademir Arcari 

e Wanderlei Lezan. Eles responderam 
às perguntas elaboradas pela redação, 

sobre as ações, caso sejam eleitos no 
município.
Para promover a imparcialidade, os 
candidatos responderam às mesmas 
perguntas, com um limite de caracteres 
estabelecidos para cada resposta. Eles 
tiveram o mesmo prazo de envio à re-
dação. 
Para embasar as respostas, o CN pediu 

para que os candidatos enviassem seus 
respectivos planos de governo, que serão 
disponibilizados através do QR Code.

Para ajudar o eleitor a escolher em quem votar, CN enviou perguntas aos candidatos à 
prefeito do município, que responderam baseados em seus planos de governo

Wanderlei Lezan com seu candidato à vice Loni

WANDERLEI
Nasci e quero viver aqui para sempre. Quero contribuir para resgatar a 
dignidade e autoestima dos cidadãos. A saúde pública deve ser priori-
dade. O dinheiro público é de todos e precisa ser melhor administrado. 
Os investimentos no município devem trazer um retorno real e prático 
para a vida dos cidadãos. Eu jamais teria a pretensão de ser prefeito 
novamente, se não tivesse a absoluta certeza de que pode ser diferente, 
que podemos viver ainda melhor.

WANDERLEI
Reativar convênios com os Hospitais mais próximos e reestruturar o 
hospital municipal. Garantir transporte com condutores exclusivos 
para a Secretaria Municipal de Saúde. Ampliar o programa das creches 
rurais e implantar a educação integral e cursinho pré-vestibular. Criar 
Subprefeitura numa das localidades do interior, facilitando o acesso aos 
serviços públicos essenciais.

WANDERLEI
Minhas primeiras ações como prefeito serão voltadas principalmente à 
melhorias na área da saúde, com a retomada dos convênios com hospitais 
da região e um atendimento mais humanizado aos munícipes, e forta-
lecimento da estrutura das secretarias de agricultura e infraestrutura, 
objetivando ampliar e aprimorar o atendimento aos nossos agricultores.

QUEM É VOCÊ E POR QUE QUER SER PREFEITO DE IRINEÓPOLIS?

QUAL SUAS PRINCIPAIS IDEIAS PARA OS SETORES DA SAÚDE, EDUCAÇÃO E INFRAESTRUTURA?

CIENTE DA COBRANÇA FUTURA POR PARTE DA POPULAÇÃO E COM BASE NO QUE VOCÊ DETALHOU EM SEU PLANO DE GOVERNO, QUAIS 
SUAS PRIMEIRAS AÇÕES CASO SEJA ELEITO?

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Irineópolis

Candidato à prefeito: Wanderlei Lezan (MDB)
Candidato à vice: Eronides dos Santos Fidencio da Costa – Loni (PP)
Coligação: Coligação Juntos Faremos Mais Por Irineópolis - MDB e PP. Apoio: 
PSC e PSL.

Lademir Arcari com sua candidata à vice Circe

LADEMIR
Sou fi lho de vitivinicultores, fui gerente do Banco do Brasil e sou casado 
com Dona Nete, com quem tenho três fi lhas lindas, Emili, Fernanda e Bi-
anca. Quero ser prefeito de Irineópolis porque me sinto preparado para a 
função, porque quero fazer a diferença na vida das pessoas e porque quero 
retribuir com muito trabalho o amor que sinto por esta terra. Aprendi mui-
to com o Prefeito Juliano e busquei formação em Gestão e Direito Público.

LADEMIR
Vamos manter o que já foi conquistado nos últimos anos, equipar o Hos-
pital, ampliar o número de consultas com especialistas e implantar novas 
ações, como o Centro de Atendimento ao Idoso, com equipe especializada. 
Na Educação, vamos instituir a gratifi cação por desempenho, levar mais 
tecnologia para as escolas, instituir o ensino em tempo integral (facultati-
vo) e ampliar o Grupo Escolar Zélia Milles. Na Infraestrutura, continuare-
mos a realizar diversas obras, ampliaremos o programa de conserveiros e 
criaremos o programa de trainee para operadores de máquinas. Também 
vamos fazer ainda mais obras de pavimentação.

LADEMIR
Imediatamente conversar com todos os servidores, secretaria a secretaria 
sobre o modelo de gestão que adotaremos, encaminhar no primeiro mês 
a Câmara de Vereadores, toda a legislação necessária para a efetivação das 
propostas descritas no plano de governo e criar um canal direto de comu-
nicação com a população. Mas, fundamentalmente, continuar todos os 
serviços e obras que já estão em andamento e planejadas pela atual gestão.

Candidato à prefeito: Lademir Arcari (PSDB)
Candidato à vice: Circe Neppel Sfair (PSD)
Coligação: Irineópolis Pra Frente - PSDB e PSD.

Acesse o QR Code e faça 
o download dos planos de 
governo dos candidatos 

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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QR Code: Acesse o 
site do CN e veja mais 
informações sobre as 
eleições municipais

WANDERLEI
Entendo, como gestor público, que devemos buscar diminuir o peso 
da máquina pública sobre os cidadãos, equacionando as despesas ao 
orçamento do município, aplicar os recursos de forma mais transparente 
e com maior efi cácia, focando em ações que impactem diretamente na 
melhoria da qualidade de vida dos munícipes, de modo que estes possam 
sentir a presença do poder público como promotor do desenvolvimento 
e bem-estar de todos.

WANDERLEI
Nosso povo é trabalhador, determinado e muito dedicado. O povo de 
Irineópolis espera por ações governamentais que proporcionem maior 
desenvolvimento da nossa cidade, o fortalecimento e a diversifi cação da 
economia, com mais oportunidades aos cidadãos. Vamos trabalhar em 
ações que resgatem a confi ança do nosso povo e dos nossos empresários, 
para que façam parte da construção de um município melhor e com mais 
oportunidades para todos.

WANDERLEI
O agronegócio de Irineópolis possui um grande potencial que pode ser 
melhor explorado. Vamos fortalecer e ampliar a estrutura que dá apoio 
ao setor.
No turismo, gastronomia e comércio local, vamos incentivar a criação 
e fortalecimento dos negócios com uma estrutura junto à Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico. Também buscaremos parcerias com o 
Sistema S, para dar suporte aos empreendedores que querem investir 
em Irineopolis.

WANDERLEI
Vamos trabalhar para ampliar e fortalecer esta identidade do nosso Mu-
nicípio, que está vinculada ao agronegócio com a ampliação desta festa 
típica, visando estimular o turismo local, agregando novas oportunidades 
ao evento, como a realização de feiras de máquinas e animais; a criação 
de um campo demonstrativo para que as empresas possam mostrar aos 
nossos produtores novas técnicas, máquinas, cultivares e oportunidades 
relacionadas ao agronegócio.

DESDE A ÚLTIMA ELEIÇÃO PRESIDENCIAL, EXISTE UMA TENDÊNCIA DE QUE O ELEITORADO APOIE MEDIDAS MAIS AUSTERAS NO PODER 
PÚBLICO; EM TESE DEFENDENDO A REDUÇÃO DOS SALÁRIOS DOS POLÍTICOS, CONTESTAM OS SUPER-SALÁRIOS DO FUNCIONALISMO, E 
DEFENDEM UMA MENOR TAXAÇÃO DE IMPOSTOS. O QUE VOCÊ PENSA SOBRE ESSE TEMA E COMO VOCÊ O TRABALHARÁ NUMA POSSÍVEL 
GESTÃO?

NA SUA VISÃO, HOJE, QUAL É O SENTIMENTO DO CIDADÃO IRINEOPOLITENSE EM RELAÇÃO AO MUNICÍPIO, LEVANDO EM CONTA A QUALI-
DADE DE VIDA, AS OPORTUNIDADES E A VONTADE DE INVESTIR E ACREDITAR NO MUNICÍPIO? CASO ELEITO, O QUE PRETENDE FAZER PARA 
ESTREITAR AINDA MAIS OS LAÇOS DE AFETIVIDADE DA POPULAÇÃO COM O MUNICÍPIO?

A PRINCIPAL FORÇA ECONÔMICA DE IRINEÓPOLIS É O AGRONEGÓCIO. ENTRETANTO, OUTRAS VERTENTES TAMBÉM SE APRESENTAM 
COMO OPÇÕES DE EMPREGO E RENDA PARA OS MUNÍCIPES, COMO O TURISMO, A GASTRONOMIA E O COMÉRCIO EM GERAL. CASO ELEITO, 
COMO PRETENDE DAR O SUPORTE NECESSÁRIO PARA O AGRONEGÓCIO E AO MESMO TEMPO, APOIAR E OPORTUNIZAR OS EMPRESÁRIOS 
LOCAIS? 

IRINEÓPOLIS É RECONHECIDA COMO A CAPITAL NACIONAL DO TRATOR. CASO ELEITO, COMO PRETENDE FORTALECER O TURISMO LOCAL 
A PARTIR DESTE TÍTULO E COM OUTRAS INICIATIVAS, GERANDO OPORTUNIDADES DE RENDA E ENTRETENIMENTO PARA A POPULAÇÃO?

LADEMIR
Não vamos instituir e nem aumentar tributos ou taxa de serviços, inclusive 
devemos reduzir a taxa de iluminação pública, pela economia gerada pelas 
lâmpadas de LED. Vamos criar alternativas para que os empreendedores 
locais ampliem seus negócios, gerem mais empregos e renda, isto im-
pactará diretamente nas receitas do município. Com relação a salários, 
trabalharemos para recompor e readequar os salários dos servidores 
efetivos. Sobre os comissionados, nossa proposta visa fazer a reforma 
administrativa, reduzindo os gastos públicos.

LADEMIR
O cidadão de Irineópolis está satisfeito com os trabalhos que estão sendo 
feitos, mas têm a preocupação com a melhoria das condições de aqui bem 
viver. Para estreitar os laços de afetividade, continuaremos a promover as 
melhorias das vias, a sinalização e acessibilidade, adequação dos estacio-
namentos, revitalização da Avenida 22 de Julho, melhorias no interior, 
mais câmeras de videomonitoramento, mais segurança, além de buscar 
energia de mais qualidade e investir na divulgação das potencialidades 
de nossa cidade para investidores.  

LADEMIR
Vamos criar legislação específi ca para apoiar os empreendedores na área 
de turismo e os pequenos empreendedores locais. Investiremos na con-
tinuidade dos programas de diversifi cação das atividades nas propriedades 
rurais com apoio à comercialização, criaremos feiras de produtos agrícolas 
e incentivaremos a criação de agroindústrias.

LADEMIR
O fortalecimento dos eventos é a principal ferramenta para impulsionar-
mos o turismo em Irineópolis. Além de fortalecermos a Festa do Trator e a 
marca cidade do maior desfi le de tratores do Brasil, apoiaremos atividades 
culturais e iniciativas como cicloturismo, velocross, trilheiros, caminha-
das na natureza, pesca do lambari e turismo rural (café colonial, visita a 
propriedades com agricultura ecológica e orgânica). Vamos viabilizar para 
que o empreendedor na área de turismo possa melhorar seu faturamento, 
gerando mais renda e emprego.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 23 DE OUTUBRO DE 20206 CORREIO DO NORTEPOLÍTICA

ELEITORES FALAM SOBRE O QUE ESPERAM 
DA PRÓXIMA GESTÃO EM CANOINHAS

As eleições se aproximam, portanto, em breve os municípios 
estarão escolhendo seus novos representantes. Mas, o que 
será que o eleitor canoinhense espera da próxima gestão 
de Canoinhas? Pensando nisso, o CN criou uma enquete on 
line e também conversou com alguns leitores, para saber 
quais as expectativas para a próxima gestão e quais setores 
merecem mais atenção.
Comprometimento, responsabilidade, honestidade e 

transparência foram alguns dos valores cobrados pelos 
eleitores. Quanto aos serviços, melhorias nas estradas do 
interior, maior valorização da história local e mobilidade 
urbana foram alguns assuntos cobrados. As respostas 
com posicionamento partidário ou ofensivas não foram 
publicadas. 

ENTREVISTAS
Desde o início do mês, o CN tem feito entrevistas com os 
candidatos à prefeito de todos os municípios da comarca. 
A série de entrevistas se encerra no dia 6 de novembro, 

com os candidatos de Canoinhas. Na ocasião, os anseios 
da comunidade serão levados até os candidatos.

MANIFESTAÇÕES
As manifestações dos canoinhenses sobre as expectati-
vas para a próxima gestão foram bastante abrangentes, 
demonstrando que esperam maior atenção a história e cul-
tura, infraestrutura e capacidade administrativa. Destacável 
também, é que os eleitores envolvidos são de diversos lugares 
de Canoinhas, bairros, centro e localidades do interior. Confi ra 
então, o que os canoinhenses esperam da próxima gestão.

Moradores de diversas regiões do município falaram sobre seus anseios em diversos setores, 
como serviços, administração pública e valorização da história e cultura

Que criem uma política de preservação da nossa 
história, através de incentivo ao turismo e a 

preservação de casas e locais históricos.
Luciano Wittlich, líder de expedição no setor 

industrial e morador do bairro Jardim Esperança.

Responsabilidade e honestidade. Se 
tiver isso, todo resto será feito.

Luis Antonio Moreschi, aposentado, 
morador do bairro Boa Vista.

Eu espero comprometimento em 
ação com os munícipes!

Sandra de Sena, auxiliar administra-
tivo e cartunista, moradora do bairro 

Campo D’Agua Verde.

Olhar o interior como ele realmente merece, le-
vando desenvolvimento econômico também para 

o campo, já que ele é a base da arrecadação do 
município. Criar mecanismos de desenvolvimento 
e de venda direta, sem atravessadores. Além de 

estradas de qualidade e atendimento médico, 
precisamos de energia de qualidade para diminuir 
os prejuízos. O interior precisa de mais atenção!

Osmar Kovalski, agricultor, morador da localidade 
de Bonetes.

Espero uma gestão diferente, uma gestão 
que não governe apenas para algumas 

pessoas, um governo que realmente deixe 
de pensar apenas no grupo eleito, e passe a 

governar para a população de Canoinhas.
Fernando Munhoz, autônomo, Campo 

d’Água Verde.

Que arrumem as estradas do interior, 
por que é uma vergonha. Ireneópolis e 
Porto União que são cidades menores, 
tem suas estradas muito conservadas, 
e Canoinhas que poderia ser um exem-

plo, uma vergonha.
Alessandro Salomon, assistente de 

campo em Canoinhas e região.

Uma cidade que não tem uma base cultural forte, 
não consegue se desenvolver com efi ciência. 

Precisamos de uma imersão cultural maior, ex-
plorar mais o contexto histórico da nossa região, 

realizações de mostras culturais acessíveis a 
todos, inserir mais a música, dança, etc. Com isso, 
acredito que teremos uma população com maior 

desenvolvimento em várias áreas, ajudando direta-
mente no desenvolvimento de outras áreas.

Ana Zan, coach terapeuta, moradora do bairro 
Jardim Esperança.

Eu espero honestidade e transparência!
Carlinhos Suchara, representante comer-

cial, morador do bairro Cohab 2.

Que seja de forma técnica, diminuição de cargos comissiona-
dos e que seja transparente efetivamente, não só através da 
alimentação que está sendo feita hoje. Que o cidadão possa 

entender.
Eduarda Garcia Figura, auxiliar administrativo, moradora do 

Campo da Água Verde.

Que possam olhar com carinho para nosso sistema de 
mobilidade urbana, construindo soluções para os problemas 

que estamos enfrentando, pois somos uma pequena cidade com 
problemas de cidade grande. Ainda temos que ter um olhar 

melhor para a qualidade do transporte público.
Miro Pedroso de Quadros, vendedor, morador do centro.

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Irineópolis
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

Av. 22 de Julho, 991, Centro - Irineópolis/SC   |   (47) 3625-1850 

CHURRASCARIA
BOM APETITE

Todos os Domingos,  aten-
demos com um cardápio 
especial para o almoço.
Além do almoço, temos 

porções para levar pra casa, 
frangos e carnes assadas, e 

muito mais !!!
Tudo para você aproveitar 
o melhor do seu final de 

semana !

GRAMADO-RS – FESTURIS: PRIMEIRA FEIRA 
PRESENCIAL DE TURISMO DESDE O INÍCIO DA PANDEMIA 

EVENTO SEGURO

Da. ALICE, MÃE DE GUGA 
KÜRTEN, PRESIDIRÁ A 

FEAPAEs

AUXÍLIO EMERGENCIAL: - 
SERVIDORES PÚBLICOS DE 

IRINEÓPOLIS SÃO  EXEMPLO 
NO PLANALTO   NORTE

O FESTURIS chega neste ano à sua 32ª edição e está 
confirmado para ocorrer de 5 a 8 de novembro, nos 
pavilhões do Serra Park, em Gramado/RS. Mesmo 
com todas as dificuldades enfrentadas durante a 
pandemia, a organização buscou a todo momento 
as condições necessárias para realizar o evento no 
formato presencial. A feira contará com uma série 
de protocolos e terá a segurança como prioridade.
 - Com a autorização do Governo do Rio Grande do Sul 
e a manutenção da sua data, o FESTURIS será a pri-
meira feira de negócios turísticos da América Latina 
no formato presencial desde o início da pandemia. O 
evento pretende ser o palco para a recuperação da 
indústria do turismo, que foi severamente impactada 
pelo Covid-19. Além disso, busca ser modelo para as 
feiras que virão no primeiro semestre de 2021.

Entre as medidas a serem adotadas nesta edição, 
o FESTURIS trabalha com a redução do número de 
participantes e um maior espaçamento entre stands. 
- A segmentação da feira também segue fortalecida, 
tendo como novidades os espaços Saúde (voltado 
para serviços da saúde e biossegurança) e Green 
Experience (voltado a sustentabilidade). Outros es-
paços do evento são Luxury, Wedding, Tecnologia & 
Inovação, MICE, LGBT, Business e Turismo Religioso.

O FESTURIS chega neste ano à sua 32ª edição e está 
confirmado para ocorrer de 5 a 8 de novembro, nos 
pavilhões do Serra Park, em Gramado/RS. Mesmo com 
todas as dificuldades enfrentadas durante a pandemia, 
a organização buscou a todo momento as condições 
necessárias para realizar o evento no formato presen-
cial. A feira contará com uma série de protocolos e terá 
a segurança como prioridade.
 - Com a autorização do Governo do Rio Grande do Sul e 
a manutenção da sua data, o FESTURIS será a primeira 
feira de negócios turísticos da América Latina no for-
mato presencial desde o início da pandemia. O evento 
pretende ser o palco para a recuperação da indústria do 
turismo, que foi severamente impactada pelo Covid-19. 
Além disso, busca ser modelo para as feiras que virão 
no primeiro semestre de 2021.

A organização do FESTURIS apresentou argumentos 
convincentes e parcerias consolidadas para ser autoriza-
do a realizar a edição presencial.  - Um sistema moderno 
que possui leitor de temperatura, verificação de uso de 
máscara, validador de acesso e álcool gel para evitar 
contaminações por Covid-19. Além disso, a Imunizadora 
Hoffmann fará a sanitização das dependências do evento 
também para evitar possíveis contaminações.  
- Entre as temáticas que serão discutidas durante a 
Festuris, estão: Empreendedorismo, Inovação, Tecno-
logia, Marketing, Segurança Sanitária, Sustentabilidade 
e Espiritualidade. Para consultar todos os palestrantes 
e fazer a compra de ingressos basta acessar www.fes-
turisgramado.com/festuris-connection-meeting (Com 
informações de Gustavo Rauen, Assessor da Festuris, 
fotos de Lúcio Colombo e Divulgação/Festuris)

 - As inscrições são gratuitas e podem ser feitas através 
do site www.festurisgramado.com - Também no site 
estão disponíveis todas as informações sobre a feira, 
como a programação e lista de expositores.

Com 59% dos 157 votos, Dona Alice Kürten, foi 
eleita para comandar durante o triênio 2021-
2023 a (Federação das Apaes do Estado de 
Santa Catarina-FEAPAES, da qual já ocupou 
a vice-presidência, na gestão 2012-2014.
-  A vitoriosa chapa “Renovação”, é composta 
por membros de todas as regiões catarinenses, 
tendo Ana Maria Modesti, presidente da Apae 
de Xanxerê, como vice-presidente. É a primeira 
diretoria escolhida em processo totalmente on-
line. – A Diretoria Executiva, tem ainda, como 
1ª. Diretora-Secretária, Neusa Maria Breda, de 
Joaçaba, 

Nenhum servidor público do município de 
Irineópolis, solicitou o auxílio-emergencial 
concedido pelo Governo Federal. – O que cha-
mou a atenção, foi o município de Calmon, que 
tem 46 servidores públicos e 36 deles pediram 
o auxílio emergencial de R$ 600. Na cidade de 
Vargem Grande, no Planalto Serrano, todos 
os 13 funcionários receberam o benefício.  Os 
prefeitos desses municípios, têm  prazo de 20 
dias a partir desta data para informar sobre 
as providências adotadas para a devolução 
do dinheiro aos cofres públicos. 
- O suporte de R$ 600 reais, é  previsto exclu-
sivamente para os trabalhadores informais 
e trabalhadores que perderam o emprego  
durante a pandemia do novo coronavírus. 
-- Os merecidos elogios e os parabéns aos 
servidores públicos do município. 

Um sistema moderno que possui leitor de temperatura, 
verificação de uso de máscara, validador de acesso e álcool 

gel para evitar contaminações por Covid-19

Entre elas a parceria com a Marcopolo Next por meio da plata-
forma safe check-in (foto) para o credenciamento online de todos 

os participantes do evento, sem a necessidade de contato físico
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CAMPO &
LAVOURA

AGRO
NEGÓCIO
RAFAEL PANGRATZ BEDRETCHUK
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EPAGRI E CRAVIL LANÇAM NOVO 
CULTIVAR DE AZEVÉM ANUAL

E  pagri  e  a  Cooperativa 
Regional Agropecuária 
Vale do Itajaí (CRAVIL) 
lançaram no dia 15 de ou-

tubro, o cultivar de azevém-anual 
SCS 316 CR Altovale. O lançamen-
to aconteceu em um evento virtu-
al, que está disponível no youtube.
O novo azevém foi desenvolvido 
pelas Estações Experimentais da 
Epagri em Ituporanga, Canoinhas 
e Lages, em parceria com a Cravil.
O novo cultivar de azevém-anual 
tem vantagens importantes sobre 
os similares disponíveis no merca-
do. Destaca-se pela produtividade, 
precocidade ao primeiro pastejo, 
ciclo intermediário, rapidez de re-
brote e também por sua adaptação 
ao clima Cfa, onde as temperatu-
ras no inverno são mais elevadas. 
Também apresenta tolerância a 
estiagens e é altamente tolerante 
a geadas. O azevém-anual SCS 316 
CR Altovale tem três indicações de 
uso recomendadas pelos pesquisa-
dores. Pode ser usado em pastagem 
anual de clima temperado, com 
formação precoce. Também pode 
ser empregado na integração la-
voura-pecuária, com produção de 
massa verde (cobertura do solo) até 
novembro, além de servir para sila-
gem pré-secada de alta qualidade.
A época do plantio se dá entre abril 
e junho e a indicação de cultivo é 
de 25kg de sementes por hectare. 
A altura de pastejo recomendada 
é de 25 a 30cm e os animais devem 
ser retirados do piquete deixando 
resíduo entre 12 e 15cm de altura.
Ana Lucia Hanisch, pesquisadora 

da Epagri em Canoinhas, conta 
que o azevém-anual SCS 316 CR 
Altovale é resultado de quase uma 
década de trabalho. Os estudos 
iniciaram em 2007, em visitas de 
prospecção de materiais, realizadas 
em conjunto pela Estação Experimen-
tal da Epagri em Ituporanga (EEItu) 
e a Cravil. Nestas visitas, os técnicos 
conheceram uma propriedade em 
Lontras, no Alto Vale do Itajaí, onde o 
azevém era cultivado há mais de 60 
anos, o que chamou a atenção dos 
profissionais.
A partir daí, teve início a avaliação 
em unidades de observação da 
Cravil, onde o material continuou 
se destacando por vários anos. Em 
função disso, em 2012 foi realizado 
um acordo entre a Cravil e a Epagri 
e esse material entrou no processo 
de seleção da Empresa. Em 2014 
começaram os ensaios de avaliação 
de Valor de Cultivo e Uso, implanta-
dos em Ituporanga, Lages e Papan-
duva, regiões que se diferenciam 
por suas condições de clima e de 
solo. Apesar das diferenças entre 
as regiões, o cultivar apresentou 
resultados promissores em todas 
elas, sobretudo em relação à pro-
dutividade, precocidade e ciclo, 
explica Ana Lúcia.
Ulisses de Arruda Córdova, gerente 
da Estação Experimental da Epagri 
em Lages, conta que, como trata-se 
de uma pastagem de inverno, as 
sementes estarão disponíveis 
para os agricultores a partir de 
março de 2021. Os pecuaristas 
interessados poderão adquiri-las 
nas lojas da Cravil, que pretende 
produzir entre 80 e 100 toneladas 
da semente para comercialização 
no ano que vem.

PREÇO DO MILHO TENDE A 
CAIR COM IMPORTAÇÕES

O
milho atin-
giu a máxi-
ma histórica 
novamente 

nesta semana (15° dia de 
alta consecutiva, CEPEA), 
no entanto a redução de 
impostos para a impor-
tação do cereal (TEC) deve 
manter o preço do milho 
em patamares inferiores ao 
atual, se por um lado o pro-
dutor de milho frustra-se 
por mais uma vez o gover-
no interferir no mercado 
agrícola, os consumidores 
do cereal sentem-se alivia-
dos pela provável queda do 
preço nos próximos 30 dias.

Alta incidência de lagartas 
nas primeiras lavouras de 
soja gera preocupação

A alta incidência de lagar-
tas nas primeiras lavouras 
de soja do planalto norte 
vem trazendo os primeiros 
danos na safra 20/21, com 
destaque para as lagartas 
do gênero Spodoptera, 
vale lembrar que os danos 
nesse estágio da cultura 
diminuem o numero de 

plantas fi nais, o que causa 
impacto direto na produ-
tividade.

Estiagem preocupa agri-
cultores da região e freia 
plantio de soja

Com a seca que se estende 
desde o início do mês, 
produtores de fumo, soja, 
milho e feijão estão bas-
tante preocupados com o 
inicio do desenvolvimen-
to das culturas, aqueles 
que ainda não iniciaram 
o plantio tendem a parar 
os plantios caso a chuva 
não venha até o fi nal de 
semana.

Ainda sobre o clima...

O fenômeno La Niña já 
se mostra bem consoli-
dado para este ano, se já 
estamos com problemas 
de estiagem a tendência é 
que até fevereiro do próxi-
mo ano o fenômeno ganhe 
ainda mais força, similar 
ao que enfrentamos na 
safra passada.

PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 23/10

Sol com muitas nuvens 
durante o dia e períodos 

de céu nublado. Noite 
com muitas nuvens.

SÁBADO - 24/10

Sol com poucas nuvens. 
não chove.

D

DOMINGO- 25/10

Sol e aumento de  
nuvens de manhã. 

pancadas de chuva à 
tarde e à note.

SEGUNDA - 26/10

Sol e aumento de  
nuvens de manhã. 

pancadas de chuva à 
tarde e à note.T

TERÇA 27/10

Sol o dia todo sem 
nuvens. Noite de 

tempo aberto aida 
sem nuvens.

QUARTA - 28/10

Sol o dia todo sem 
nuvens. Noite de 

tempo aberto aida 
sem nuvens.

QUINTA - 29/10

Sol o dia todo sem 
nuvens. Noite de 

tempo aberto aida 
sem nuvens.

chuva 0%
0 mm

▲15º

▼10º

chuva 0%
0 mm

▲17º

▼9º

chuva 90%
16 mm

▲17º

▼10º

▲19º

▼13º

chuva 90%
10 mm

▲29º

▼14º

chuva 0%
0 mm

▲29º

▼15º

chuva 0%
0 mm

▲31º

▼14º

chuva 0%
0 mm

Lagartas tem gerado preocupações nos produtores 

Mais informações no 
canal de capacitações 
da Epagri no YouTube 
(QR CODE), ou no site 

da Epagri
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Ao todo, município já registrou 733 casos confirmados. 633 já foram liberados e 10 faleceram

Na manhã desta quinta-feira, 22, o boletim 
divulgado pela Secretaria Municipal de 
Saúde de Canoinhas, registrou oito novos 
casos de covid-19 no município, confirma-
dos na quarta-feira. Segundo a secretaria, 
“são homens e mulheres entre 29 e 62 
anos, todos sintomáticos”. 
Atualmente, o município tem 90 casos 
ativos em isolamento e cinco pacientes 

internados. Dos internados, quatro são 
de Canoinhas e apenas um não faz uso do 
respirador.
Ao todo, Canoinhas já registrou 733 casos 
confirmados para covid-19, deste 633 já 
estão liberados para o convívio social e 
10 faleceram. Três Barras, por sua vez, já 
registrou 386 casos de covid-19, sendo que 
271 já estão liberados e três faleceram. 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CanoinhasSA

ÚD
E CANOINHAS TEM 90 CASOS ATIVOS DE COVID-19

UM MÊS PARA AS MULHERES SE PREVENIREM CONTRA O CÂNCER DE MAMA

Campanha iniciou no dia 5 e segue até o dia 30 em todo o território nacional 

C
hegamos ao mês de Ou-
tubro. Apesar da pan-
demia, muitas doenças 
continuam a se mani-

festar. Infelizmente, o medo do ví-
rus fez com que muitos parassem 
de fazer a prevenção dessas doen-
ças, entre elas, o Câncer de Mama. 
Assim, outubro se torna, especialmente 
nesse ano, um mês importante na Cons-
cientização da Prevenção do Câncer de 
Mama. Essa campanha chamada “Ou-
tubro Rosa” é realizada anualmente em 
todo o mundo. Segundo a ginecologista 
e obstetra Dra Andréia de Deus Bueno, 
o objetivo, além da luta contra o Câncer 
de Mama, é ressaltar a importância so-
bre o direito que a mulher com Câncer 
de Mama tem, tanto no atendimento 
médico, como no suporte emocional. 
Neste mês, inúmeros países iluminam 
monumentos históricos de rosa. Com 
isso, alertam e encorajam mulheres a 
realizarem seus exames e tratamento, 
se houver necessidade. “Lembrando 
que no estágio inicial, o controle da 
doença é maior”, alerta a médica. De 
acordo com a profissional, apesar de 
muitas mulheres, no mundo todo, se 
preocuparem com essa doença grave 
os estágios mais adiantados da doença 
ainda prevalecem. “A cada ano, mais 
mulheres se tornam conscientes, prin-
cipalmente no Alerta do Outubro Rosa. 
Mas ainda não atingimos o objetivo da 
redução do Câncer de Mama”, destaca. 
De acordo com o INCA (Instituto Na-
cional do Câncer), o Câncer de Mama 
corresponde a 22% dos novos casos de 
câncer no Brasil. A perspectiva é de que  
No Brasil: 66.280 novos casos (INCA). 

IMPORTÂNCIA DO EXAME PRECOCE
 

Conforme explica Dra Andréia, mui-
tos casos de câncer de mama são 
assintomáticos. Outros vão desde um 
nódulo, fixo, de tamanhos variados, 
até a inversão do mamilo. “Por isso, 
ressalto a importância do exame pre-
coce. Pois se o câncer de mama for 
descoberto antes de aparecer os sin-
tomas, a cura chega a 95%”, informa. 
 Segundo o Ministério da Saúde, pelo 
SUS se preconiza a mamografia dos 50 

anos aos 69 anos, anualmente. E segun-
do a Sociedade Brasileira de Mastologia, 
a Sociedade Brasileira de Radiologia e a 
Federação Brasileira de Ginecologia e 
Obstetrícia, o exame deve ser feito a par-
tir dos 40 anos e repetido anualmente. 
Preocupada, Andréia observa, porém, 
que, desde março de 2020, houve uma 
redução importante na realização de 
mamografias – agravando um quadro 
que já era grave. Segundo o Ministério 
da Saúde, antes de março/2020, apenas 
27% das mulheres na faixa etária dos 
50-69 anos realizaram a mamografia. 
Alternativa para auxiliar na mudança 
desse quadro, segundo a médica, poderia 
ser uma atuação mais presente e com-
prometida dos meios de comunicação, 
entidades com preocupação social, 
serviços públicos e a sociedade como um 
todo ao longo do ano e, especialmente 
neste mês de outubro abrindo espaço 
para falarmos da importância da pre-
venção ao Câncer de Mama, estimulando 
o debate através de inúmeras formas, 
como palestras on-line, lives, ilumina-
ção rosa e outras. “A mulher ganha e 
a sociedade ganha. Assim, o câncer de 
mama estará, quem sabe, reduzindo 
as estatísticas de morte da mulher 
brasileira”, argumenta a Dra Andréia. 

AUTOEXAME DA MAMA
 

A médica explica que o tratamento do 
Câncer de Mama varia de acordo com o 
comprometimento da mama e sua exten-
são (estadiamento) e pode ser: Cirurgia, 
Radioterapia, Quimioterapia, Hormonio-
terapia e Terapia Biológica (INCA). “Ainda 
temos muitas mulheres que têm ver-
gonha do seu corpo, de se tocar e se 
conhecer. Isso aumenta a incidência de 
diagnóstico tardio. O autoexame é impor-
tante sim! Pode ser feito em qualquer dia 
do mês, e leva a mulher a conhecer o seu 
corpo, e procurar o médico, em caso de 
dúvidas, ou do aparecimento de altera-
ções na mama”, salienta a mastologista. 

MITOS E VERDADES
 

P a r a  e l a ,  a  i n f o r m a ç ã o  c o r -
reta é uma excelente prevenção e 
tratamento contra qualquer doen-

 Andréia de Deus Bueno  
Médica ginecologista 
e obstetra

OUTUBRO ROSA

ça. Mas ela enaltece que ainda há mitos 
sobre o Câncer de Mama. Por exemplo: 
– A mamografia “aperta” a mama e provoca o cân-
cer – MITO. A mamografia precoce salva mulheres. 
– O câncer de mama é hereditário. Só apare-
ce, se já tem na família – NÃO É VERDADE. 
O câncer de mama pode ocorrer em todas 
as mulheres com histórico familiar ou não. 
Apenas 10% dos casos têm origem familiar. 
– Desodorante pode causar câncer de mama – 
Segundo a Anvisa, não existe relação entre as 
substâncias dos desodorantes e os tumores. 
– Sutiã com bojo que tenha haste de metal 

causa o câncer de mama – Não há dados na Li-
teratura Científica que comprovem essa ligação. 
– Se mexer no “caroço da mama” provoca o 
câncer – Não é verdade. Muitas vezes aquele 
nódulo é o problema e a cirurgia pode controlar 
uma doença que já existe.
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VESTIBULAR DIGITAL UNC: CURSOS DE QUALIDADE E 
ESTRUTURA DIFERENCIADA NO CAMPUS DE CANOINHAS

E stão abertas as 
inscrições para o Ves-
tibular Digital UnC 
2021. A Universidade 

do Contestado está ofertando 
43 cursos no total. As inscrições 
podem ser realizadas no endereço 
https://www.unc.br/vestibular-
digital/ até 08 de dezembro. A 
instituição, que é reconhecida 
pela qualidade no ensino, pela 
estrutura diferenciada e pela ex-
celência do corpo docente,  atua 
em seis campi: Mafra, Concórdia, 
Curitibanos, Porto União, Rio Ne-
grinho e Canoinhas. O Vestibular 
Digital é mais uma forma da UnC 
estreitar e agilizar as relações com 
os futuros alunos, reduzindo a bu-
rocracia e fomentando o uso das 
ferramentas tecnológicas.

A diretora da UnC, Campus 
Canoinhas, Fabiana Kalyne Lud-
ka, explica que a expectativa é 
positiva para o Vestibular Digital.   
“Estamos com boa expectativa. 
Considerando a qualidade e a 
tradição dos cursos no campus 
Canoinhas, acredito que teremos 

um bom resultado no vestibular”, 
destaca. Os interessados devem 
se inscrever através do site da 
UnC, via prova de vestibular ou 
histórico do ensino médio. Para 
maiores informações ligar no (47) 
36229901 ou (47) 36229944.

Conforme Fabiana, a instituição 
possui uma estrutura completa 
para atender os alunos. “Temos 
uma estrutura diferenciada em 
laboratórios e espaços diferen-
ciados de aprendizagem. Só no 
Campus Canoinhas são mais de 
50. Além disso, boa parte do corpo 
docente é formada por mestres 
e doutores com experiência na 
suas respectivas áreas de atuação. 
Contamos ainda com plataformas 
digitais para o ensino de disci-
plinas EaD (Sagah) e, para aulas 
remotas, contamos com parceria 
com o Google for Education. Os 
cursos ofertados pelo campus de 
Canoinhas são:  Administração, 
Direito, Engenharia Elétrica, 
Farmácia, Medicina Veterinária, 
Optometria e Psicologia.

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

FONE: (47) 3622-1571  |  WHATSAPP: (47) 98865-7880

FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

PLACA CAÍDA 

Um leitor entrou em conta-
to com a redação para pedir 
a divulgação de uma placa 
caída na rodovia BR-280. 
“Por favor, avisem para 
que a placa indicatória de 
Poço Preto na BR-280 está 
caída”, pediu. Como inter-
locutor da comunidade, o 
CN alerta atenção aos mo-
toristas e pede uma solução 
para os responsáveis. 

PONTE DANIFICADA LIMPEZA E POEIRA

RUA INTRANSITÁVEL 

Uma internauta utilizou as re-
des sociais para reclamada da 
situação da rua que da acesso ao 
cemitério de Marcílio Dias. “Dia 
de finados está próximo, e a rua 
de acesso ao nosso cemitério de 
Marcílio Dias está nesse esta-
do, intransitável. Serviços sem 
qualidade e não concluído. Cadê 
a secretaria de obras do nosso 
município?” Questionou.
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A Universidade do Contestado está ofertando 43 cursos no total. 

Uma internauta utilizou as redes sociais para divulgar fotos e vídeo de uma 
ponte, na localidade do Rio d’Areia. Segundo a publicação, a situação atual 
oferece riscos, principalmente aos motociclistas.

Um internauta publicou 
uma foto em que mostra 
uma grande quantidade 
de pó, durante a limpeza 
de uma rua por parte 
da prefeitura de Três 
Barras. Na publicação, 
o internauta reclama 
que o pó estava sendo 
“jogado na cara” dos 
motociclistas. Na mes-
ma publicação, outros 
internautas defenderam  
a limpeza da rua.
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH
NUCLEO DA MULHER 

EMPRESARIA CONEXÃO 
FEMININA

FLASCHES PARA STERN ETH 
SEMANA DO LIXO ZERO EM CANOINHAS

PARABENS PARABÉNS...

ENFOQUE VOCÊ EM FOCO e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880 ANIVERSÁRIOS

19 DE OUTUBRO
Rafael Alves

Fernando Shelbauer
Anizia Schumacher

Rafaeli Soeck
Fernando Shelbauer

Dilce Aparecida Furst 
da Maia

Carlos Henrique 
Rodrigues

Cristiane Manueli Fua 
de Lima Todt

Walmir de Assis 
Chagas

Adolar Pedro  
Konopka

Ana Cristina Paulo

20 DE OUTUBRO
Gustavo Henrique 

Schutt
Airton de Deus Bueno

Anita Ribeiro
Sueli Lapishiski

Maria Ap. Pereira 
Ferreira

Zilda Nancy Linzmeier
Andrieli Luciana 

Kessin
Juliete Kotarski
Eraldo Aguiar 
Gonçalves Jr

Terezinha de Brito dos 
Santos

Paulinho M. Ribeiro
Gilvane Iarrocheski

Marcia Vieira de Lima 
Mathias

Ingrid Beatriz Sorg 
dos Passos

Kamila Pontarolo

21 DE OUTUBRO
Ester Straube

Osvaldo Shimidt
Maria Ersuli Laatsch

Miguel Soeck
Silvia Aparecida 
Koman Paskoski

Waltrudes Sibovicz 
Pucci

Lucas Moreira
Edinei Marros

22 DE OUTUBRO
Maria Marili Posonski

Marlene Mello 
Gilberto Marques 

Santos
leila correa Auerbach

Francisco Haag
Osni Brun

Eneida Michel de 
Almeida

23 DE OUTUBRO
Alexandre de Almeida 

Gabriela Hirt
Bruno Bueno de 

Oliveira
Marciana Henke

Elisa Terezinha Maidel
Marli Michel Sorg

Edenilse Ap. Becker 
Pinheiro

Parabéns para o Rodrigo da Luz Deller, que aniversariou ontem, 
dia 22. Seu pai Dorival e irmãos desejam muitas felicidades e 

tudo de bomI

Parabéns para Alessandra Zucco que completa mais um 
aniversário neste dia 23. Que Deus ilumine e proteja todos os 
dias de tua vida! São os desejos de seu esposo Zucco, Erika e 

toda família!

Parabéns para a Amabily Sophia, que completou 3 anos no 
último dia 20. Muitas felicidades, muitos anos de vida e todo 

sucesso do mundo para você sempre. De toda a sua família.

No dia 15 de outubro o Núcleo da Mulher 
Empreendedora da ACIC realizou a live: Lixo 
Zero, com a participação da Scheyla Sachweh 
(téc. Meio Ambiente) e Celina Krauss Gapski 
(Advogada)

UM GRANDE ABRAÇO PARA...

A querida Helga Bach (leia-se Doces e Fricotes) que 
no dia 19 de outubro recebeu o carinho de amigos e 
familiares pelo se aniversário.

- Silmara Schapieuski no dia 22 de outubro
- Amora Beatrice Pfau no dia 25 de outubro
- Janine Ayoub no dia 25 de outubro
- Maristela Machado Coelho no dia 27 de outubro
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Para homenagear os profi ssionais da área, CN preparou um especial sobre a profi ssão, e os cuidados com a saúde bucal

DIA NACIONAL DO DENTISTA É 
COMEMORADO EM 25 DE OUTUBRO

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

N
o dia 25 de outubro é comemo-
rado o Dia do Dentista Brasileiro. 
A data, em que também é come-
morado o Dia Nacional da Saúde 

Bucal, foi criada em alusão a criação do curso 
de Odontologia no Brasil, através do Decreto nº 
9.311, de 25 de outubro de 1884. Os primeiros 
cursos de graduação em Odontologia no Brasil, 
foram oferecidos nos estados da Bahia e Rio de 
Janeiro. 

O Dia do Dentista Brasileiro e o Dia Nacional 
da Saúde Bucal, tem como objetivo homenagear 
os profi ssionais responsáveis por cuidar da esté-
tica bucal das pessoas, combate doenças, realiza 
cirurgias e limpezas dentárias. Ofi cialmente, o 
Conselho Federal de Odontologia reconhece a 
data como o Dia Nacional do Cirurgião-Dentista. 

Mundialmente, o Dia do Dentista é come-
morado em 3 de outubro, em alusão ao primeiro 
curso de odontologia do planeta, criado em Bal-
timore, nos Estados Unidos, em 1840.  

O PROFISSIONAL
Para se tornar um dentista, é 

obrigatório cursar Odontologia em 
uma instituição de ensino autori-
zada pelo Ministério da Educação 
(MEC) e estar registrado no Conse-
lho Regional de Odontologia (CRO) 
de seu estado. A faculdade de Odon-
tologia tem a duração de cinco anos 
e a grade conta com disciplinas da 

área da Saúde e Ciências Biológicas. A profi ssão 
foi regulamentada em 24 de agosto de 1966, pela 
Lei nº 5.081.

CUIDADOS COM A SAÚDE 
BUCAL

Além do acompanhamento de um profi ssio-
nal, órgãos da saúde alertam para outras diver-
sas atitudes cotidianas para os cuidados com a 
saúde bucal. “A boca desempenha importantes 
funções que repercutem na saúde de todo o 
organismo. Além de exercer papel fundamental 
na fala, mastigação e respiração, a boca é a maior 
cavidade do corpo a ter contato direto com o 
meio ambiente, sendo a porta de entrada para 
bactérias e outros microrganismos prejudiciais 
à saúde”, alerta o Ministério da Saúde, através 
de seu blog, reforçando ainda os cuidados com 
a higiene bucal e alimentação saudável.

Todas as profi ssões existentes são de grande importância para a nossa vida, pois cada uma delas se responsabiliza por uma ne-
cessidade apresentada por nós, porém, há aquelas que agem diretamente em nosso bem-estar, como por exemplo, a medicina e 
a odontologia. Nosso corpo é como uma máquina que sempre necessita de manutenção e concertos, sendo assim estamos sem-

pre buscando médicos e dentistas para solucionar nossas enfermidades.

Os dentistas são responsáveis por nossa saúde bucal, tratam os problemas den-
tários, problemas em alguns ossos faciais, gengivas e tudo que se relaciona com 

nossa boca, além de tratarem da estética facial. E é por tratar de tantos prob-
lemas bucais e estéticos que os dentistas são de grande importância para nós, 

pois dedicam suas vidas a sanar nossos desconfortos.

Para lembrar a importância desses profi ssionais, comemoramos em 25 de outu-
bro o Dia do Dentista.

Parabéns 
pelo seu dia!

Homenagem
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Para homenagear os profi ssionais da área, CN preparou um especial sobre a profi ssão, e os cuidados com a saúde bucal

DIA NACIONAL DO DENTISTA É 
COMEMORADO EM 25 DE OUTUBRO

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

N
o dia 25 de outubro é comemo-
rado o Dia do Dentista Brasileiro. 
A data, em que também é come-
morado o Dia Nacional da Saúde 

Bucal, foi criada em alusão a criação do curso 
de Odontologia no Brasil, através do Decreto nº 
9.311, de 25 de outubro de 1884. Os primeiros 
cursos de graduação em Odontologia no Brasil, 
foram oferecidos nos estados da Bahia e Rio de 
Janeiro. 

O Dia do Dentista Brasileiro e o Dia Nacional 
da Saúde Bucal, tem como objetivo homenagear 
os profi ssionais responsáveis por cuidar da esté-
tica bucal das pessoas, combate doenças, realiza 
cirurgias e limpezas dentárias. Ofi cialmente, o 
Conselho Federal de Odontologia reconhece a 
data como o Dia Nacional do Cirurgião-Dentista. 

Mundialmente, o Dia do Dentista é come-
morado em 3 de outubro, em alusão ao primeiro 
curso de odontologia do planeta, criado em Bal-
timore, nos Estados Unidos, em 1840.  

O PROFISSIONAL
Para se tornar um dentista, é 

obrigatório cursar Odontologia em 
uma instituição de ensino autori-
zada pelo Ministério da Educação 
(MEC) e estar registrado no Conse-
lho Regional de Odontologia (CRO) 
de seu estado. A faculdade de Odon-
tologia tem a duração de cinco anos 
e a grade conta com disciplinas da 

área da Saúde e Ciências Biológicas. A profi ssão 
foi regulamentada em 24 de agosto de 1966, pela 
Lei nº 5.081.

CUIDADOS COM A SAÚDE 
BUCAL

Além do acompanhamento de um profi ssio-
nal, órgãos da saúde alertam para outras diver-
sas atitudes cotidianas para os cuidados com a 
saúde bucal. “A boca desempenha importantes 
funções que repercutem na saúde de todo o 
organismo. Além de exercer papel fundamental 
na fala, mastigação e respiração, a boca é a maior 
cavidade do corpo a ter contato direto com o 
meio ambiente, sendo a porta de entrada para 
bactérias e outros microrganismos prejudiciais 
à saúde”, alerta o Ministério da Saúde, através 
de seu blog, reforçando ainda os cuidados com 
a higiene bucal e alimentação saudável.

Todas as profi ssões existentes são de grande importância para a nossa vida, pois cada uma delas se responsabiliza por uma ne-
cessidade apresentada por nós, porém, há aquelas que agem diretamente em nosso bem-estar, como por exemplo, a medicina e 
a odontologia. Nosso corpo é como uma máquina que sempre necessita de manutenção e concertos, sendo assim estamos sem-

pre buscando médicos e dentistas para solucionar nossas enfermidades.

Os dentistas são responsáveis por nossa saúde bucal, tratam os problemas den-
tários, problemas em alguns ossos faciais, gengivas e tudo que se relaciona com 

nossa boca, além de tratarem da estética facial. E é por tratar de tantos prob-
lemas bucais e estéticos que os dentistas são de grande importância para nós, 

pois dedicam suas vidas a sanar nossos desconfortos.

Para lembrar a importância desses profi ssionais, comemoramos em 25 de outu-
bro o Dia do Dentista.

Parabéns 
pelo seu dia!

Homenagem
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Eterna queda 
de braço

A disputa entre o 
Legislativo e o Executivo 
estadual não vive 
somente de processos de 
impeachment, também 
é travada na aprovação, 
ou não, de projetos. Na 
Casa d'Agrônomica, 
existe há algum tempo 
o entedimento para 
evitar o envio de projetos 
de lei a fim de conter 
maior desgaste e novas 
derrotas. Por outro lado, o 
governador Carlos Moisés 
da Silva (foto) já vetou 
total ou parcialmente 
33 projetos vindos do 
Parlamento. Da mesma 
forma, a Assembleia já 
derrubou pelo menos nove 
vetos. Por enquanto. 

Leilões em evidência

O Prêmio Nobel de Economia foi entregue na semana 
passada a dois americanos que desenvolveram estudos 
sobre formatos inovadores e inéditos de leilões. O novo 
modelo de comprar, defendido por eles, é semelhante ao 
que presta a consultoria em energia Enercons, com leilões 
reversos, em que o vendedor busca oferecer o menor 
preço. Segundo o presidente da empresa, Ivo Pugnaloni, a 
opção é certeza de economia na conta de luz.  

Segundo dados divul-
gados pelo Banco Central 
(BC) nesta semana, a 
atividade econômica de 
Santa Catarina cresceu 
3,4% na passagem de julho 
para agosto, com ajustes 
sazonais. O índice revela 
a rápida recuperação da 
economia catarinense. No 
auge da crise, em abril, 
o indicador, que mede a 
prévia do PIB, chegou ao 
pior resultado dos últimos 
dez anos. Entretanto, nos 
últimos quatro meses, o 
Estado acumula alta de 
13,3%, fazendo com que a 
economia até ultrapassasse 
os patamares pré-pande-
mia. Neste sentido, o PIB 
catarinense em agosto foi o 
segundo melhor de 2020: 
só perde para janeiro. 

"Alguns setores estão 
demorando um pouco 
mais, com [retomada 
em formato de] 'U', mas 
a maior parte dos seto-
res está retomando em 
'V'. Bateu no fundo e já 
recuperou rapidamente. 
[...] A economia como 
um todo, principalmente 
a industrial, está recupe-
rando muito bem", disse 

o diretor de inovação e 
competitividade da Fiesc, 
José Eduardo Fiates.

A retomada em Santa 
Catarina tem sido mais 
rápida do que a média 
nacional. Enquanto o 
Estado já retomou os pa-
tamares pré-pandemia, o 
país cresceu de forma mais 
discreta. "Registramos um 
dos maiores crescimen-

tos do país, o que reforça 
que tomamos as medidas 
necessárias no momento 
certo", destacou o gover-
nador do Estado, Carlos 
Moisés. Apesar de somar 
recuperação nos últimos 
quatro meses, a economia 
nacional ainda está abaixo 
do que era observado em 
fevereiro (-4,2%). Na com-
paração com agosto do 
ano passado, a economia 
encolheu 2,7%.

Entretanto, a queda foi 
mais brusca a nível nacio-
nal na comparação com o 
Estado. Em abril, quando 
as restrições estavam mais 
rígidas em praticamente 
todo o país, o índice de 
atividade econômica bra-
sileira chegou ao seu pior 
resultado desde 2006.

RCN - 597 | rcnonline.com.br

SC
redecatarinensedenoticias

O milho, de novo
Secretário de Estado de 

Agricultura e Pecuária de 
SC, Ricardo de Gouvêa, 
chama a atenção para o 
aumento de custos do 
agronegócio 
com a alta 
de preço do 
milho. Em 
2020, o grão 
acumula 
aumento de 
24,4% no 
valor pago 
ao produtor, segundo a 
Epagri/Cepa. "Para quem 
está exportando, compen-
sa o dólar. Para o mercado 

doméstico, é mais difícil", 
disse. Gouvêa também crê 
que a volta da atividade 
econômica pós-pandemia 
na Europa possa abrir o 

mercado 
ao frango 
brasileiro, 
restrito 
desde as 
implicações 
da Opera-
ção Carne 
Fraca. Por 

outro lado, comemora o 
bom momento dos suínos 
e espera retomar as expor-
tações para o México. 

Atividade econômica de 
SC cresceu 3,4% em agosto
Mês registrou o segundo melhor resultado de 2020, segundo prévia do BC

VAREJO VIRTUAL PORJ
   Após leve crescimento 
das vendas durante o Dia 
das Crianças, o comércio 
catarinense já está de 
olho na próxima data 
comemorativa: a Black 
Friday. A Federação das 
Câmaras de Dirigentes 
Lojistas de SC (FCDL/
SC), por exemplo, já está 
divulgando as primeiras 
peças da campanha. A 
data é considerada uma 
boa oportunidade para 
alavancar as vendas, 
principalmente por já ter 
características tradicionais 
de comércio online. Além 

disso, é conhecida pelo 
aumento das vendas de 
produtos eletrônicos, 
que tem maior valor 
agregado. As peças da 
FCDL/SC tem foco em 
chamar os comerciantes 
para o varejo virtual e 
também mostrar aos 
consumidores o aplicativo 
QCompras, criado pela 
entidade para servir como 
uma plataforma online de 
vendas. A campanha leva 
em conta os números: 
entre janeiro e maio, o 
e-commerce cresceu cerca 
de 60% no país. 
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Energia no 
Planalto Norte

Após a instalação de 
um sistema isolado 
em Lages, na Serra, a 
Companhia de Gás de 
Santa Catarina (SCGÁS) já 
tem mapeado o próximo 
local de investimento: 
será o Planalto Norte. 
O objetivo é atender os 
municípios de Canoinhas, 
Três Barras e região, onde 
há diversas indústrias 
de papel, que são 
consumidores potenciais 
de gás natural. A expansão 
faz parte de um pacote de 
investimentos apresentado 
no início do ano de mais 
de R$ 410 milhões até 
2024. A pandemia atrasou 
alguns trabalhos, mas o 
dinheiro está garantido. 
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SEGURANÇA
CANOINHAS E REGIÃO

MAIS DA METADE DAS CIDADES 
CATARINENSES NÃO REGISTROU 

NENHUM HOMICÍDIO EM 2020

INCÊNDIO FLORESTAL 
EM PORTO UNIÃO

INCÊNDIO 
FLORESTAL EM MAFRA

N os 10 meses deste ano, dos 
295 municípios, 173 deles 
(58,6%) não registraram ne-
nhum homicídio. O levanta-

mento é da Diretoria de Informação e Inteli-
gência da Secretaria de Estado da Segurança 
Pública. Outro dado de destaque é a taxa de 
resolutividade naquelas cidades onde houve 
homicídio. Em 48 municípios catarinenses a 
taxa é de 100% e em 55, de 80%.
Além disso, segundo a pesquisa Atlas da 
Violência do Ipea, Santa Catarina tem hoje a 
segunda melhor taxa de homicídios do país 
nos três grupos pesquisados, sendo eles: 
gerais, jovens e mulheres. 
Segundo o presidente do Colegiado Supe-
rior de Segurança Pública, delegado-geral 
Paulo Koerich, esse cenário é fruto do traba-
lho das forças de segurança. “Resultado das 
ações em conjunto, dos investimentos em 
prevenção e inteligência, além do quadro de 
controle da criminalidade existente no Esta-
do”, afirmou.

N esta terça-feira m 20, por volta das 12h, 
os bombeiros se deslocaram até o Lo-
teamento Maria Olinger, na Rua Otávio 
Loss, em Porto União, para atender a 

um incêndio em vegetação rasteira, em folhas de 
reflorestamento de pinus, próximo a algumas casas.  
Os bombeiros combateram às chamas com abafa-
dores e bombas costais. Cerca de aproximadamente 
1.000m² foram queimados.

P or volta das 20h10 desta segunda-
-feira, 19, o Corpo de Bombeiros de 
Mafra constatou fogo em vegeta-
ção rasteira nativa, em uma área 

de aproximadamente 1.000m², localizados em 
dois pontos. 
Após aproximadamente 30 minutos de com-
bate, os dois focos foram extintos, e o local foi 
deixado em segurança.
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MARIA DA PENHA

No domingo, 18, por volta das 21h30, 
policiais militares foram acionados para 
deslocar na Rua Leovaldo Ziensdorff, 
bairro São Cristovão no município de 
Três Barras, onde acontecia violência 
doméstica. 
Ao chegar no local, os policiais con-
versaram com a vítima que relatou que 
seu companheiro lhe agride constante-
mente com socos e chutes, e na ocasião 
estava bêbado em casa, voltando a lhe 
agredir fisicamente.
A vítima apresentava lesões nas mãos e 
na testa e queixava-se de dores nas per-
nas e braços. O autor estava em visível 
estado de embriagues e não cooperou 
na abordagem, porém foi detido e 
conduzido para a Delegacia de Polícia 
Civil para as providencias necessárias 
cabíveis.

PRISÃO

No sábado, 17, policiais militares, 
durante a operação Arminius, foram 
acionados via COPOM para deslocar na 
localidade de São João dos Cavalheiros, 
no município de Três Barras, prestar 
auxílio a uma mulher, a qual desejava 
retirar seus pertences da residência e 
para sua segurança solicitou a presença 
da Guarnição.
Os policiais, tinham conhecimento de 
um mandado de prisão expedido para 
o homem.
Ao chegar na residência foi localizado o 
referido e dado voz de prisão ao mesmo, 
lido seus direitos e posteriormente foi 
conduzido a Unidade Prisional Avança-
da de Canoinhas.

AMEAÇA

No domingo, 18, por volta das 19h25, 
policiais militares deslocaram até o 
bairro Água Verde onde o solicitante 
relatou que estava em sua casa com 
seus familiares quando percebeu que 
seu sobrinho chegou no local bastante 
alterado e portando uma faca. O jovem 
passou a ameaçar todos no local, en-
trando em luta corporal com o solici-
tante, lhe causando uma lesão na parte 
posterior do pescoço. Relatou também 
que o autor quebrou vários vidros das 
janelas da residência, dizendo que iria 
matar todos ali dentro. 
No momento em que a guarnição PM che-
gou no local pôde-se perceber o suspeito 
fugindo para os fundos da residência, e 
após buscas, ele foi localizado bastante 
alterado. 
Diante do exposto o jovem foi detido e 
conduzido para a Delegacia de Polícia 
Civil para os procedimentos cabíveis.
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BRASILEIRÃO SÉRIE A BRASILEIRÃO SÉRIE B

LIBERTADORES

FU
TE

BO
L TABELAS

COPA DO BRASIL
OITAVAS DE FINAL - JOGO 01

QUA 14/10 19:15
TER 27/10 21:30
QUA 28/10 16:00
QUA 28/10 19:00
QUA 28/10 21:30
QUA 28/10 21:30
QUI 29/10 19:00
QUA 29/10 21:30

FORTALEZA
BOTAFOGO

SANTOS
ATLÉTICO-GO

ATHLETICO-PR
CORINTHIANS

BRAGANTINO-SP
GRÊMIO

SÃO PAULO
CUIABÁ
CEARÁ SC
INTERNACIONAL
FLAMENGO
AMÉRICA-MG
PALMEIRAS
JUVENTUDE

A diretoria da Federação Catarinense de Badminton e os técni-
cos de Santa Catarina se reuniram em Mafra para o 1º En-
contro de Treinadores, onde foram tratados assuntos como o 
planejamento anual, a pré-temporada, entre outros. O diretor 
de arbitragem Pablo Schoeffel, falou sobre uma proposta de 
protocolo de um conjunto de testes físicos, prevendo todos os 
aspectos físicos para o badminton, para que seja padronizado 
e aplicado por todos os clubes de SC.

1º ENCONTRO DOS TREINADORES 
DE BADMINTON

FASE GRUPOS -  6ª RODADA
TER 20/10 19:15
TER 20/10 19:15
TER 20/10 21:30
TER 20/10 21:30 
TER 20/10 21:30
TER 20/10 21:30
QUA 21/10 19:15
QUA 21/10 19:15
QUA 21/10 21:30
QUA 21/10 21:30
QUA 21/10 21:30
QUA 21/10 21:30
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30
QUI 22/10 21:30

OLÍMPIA
SANTOS

SÃO PAULO
RIVER PLATE

PEÑAROL
COLO-COLO

RACING
NACIONAL

INDEPENDIENTE DEL VALLE
BOLÍVAR

FLAMENGO
PALMEIRAS

LIBERTAD
GRÊMIO

BOCA JUNIORS
UNIVERSIDAD CATÓLICA

DELFÍN
DEFENSA Y JUSTICIA
BINACIONAL
LIGA DE QUITO
ATHLÉTICO-PR
JORGE WILSTERMANN
ESTUDIANTES DE MÉRIDA
ALIANZA LIMA
BARCELONA SC
GUARANÍ
JUNIOR
TIGRE
INDEPENDIENTE MEDELLÍN
AMÉRICA DE CÁLI
CARACAS
INTERNACIONAL

0 X 1
2 X 1
5 X 1
3 X 0
3 X 2
0 X 1
2 X 1
2 X 0
2 X 0
2 X 3
3 X 1
5 X 0

X
X
X
X

FASE GRUPOS -  6ª RODADA
SEX 23/01 
A COFIRMAR

A CONFIRMAR X A CONFIRMAR

LIGA DOS CAMPEÕES DA EUROPA
FASE GRUPOS -  1ª RODADA

QUA 21/10 13:55
QUA 21/10 16:00
QUA 21/10 13:55
QUA 21/10 16:00
QUA 21/10 16:00
QUA 21/10 16:00
QUA 21/10 16:00
QUA 21/10 16:00
QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 17:00
QUA 28/10 14:55
QUA 28/10 17:00

RB SALZBURG
BAYERN DE MUNIQUE

REAL MADRID
INTERNAZIONALE

OLYMPIACOS
MANCHESTER CITY

AJAX
MIDTJYLLAND

KRASNODAR
SEVILLA

CLUB BRUGGE
BORUSSIA DORTMUND

FERENCVÁROS
JUVENTUS

ISTANBUL BASAKSEHIR
MANCHESTER UNITED

LOKOMOTIV MOSCOU
ATLÉTICO DE MADRID
SHAKHTAR DONETSK
BORUSSIA M
OLYMPIQUE DE MARS
PORTO
LIVERPOOL
ATALANTA
CHELSEA
RENNES
LAZIO
ZENIT
DÍNAMO DE KIEV
BARCELONA
PARIS SAINT-GERMAIN
RB LEIPZIG

2 X 2
4 X 0
2 X 3
2 X 2
1 X 0
3 X 1
0 X 1
0 X 4

X
X
X
X
X
X
X
X

3  X  3
X
X
X
X
X
X
X

16ª RODADA
SEX 16/09 19:15
SEX 16/09 21:30
SÁB 17/10 16:00
SÁB 10/10 16:30
SÁB 17/10 18:30
SÁB 17/10 18:30 
DOM 18/10 20:30

BOTAFOGO-SP
CRUZEIRO

CHAPECOENSE
CONFIANÇA

CRB
BRASIL DE PELOTAS

PARANÁ

AMÉRICA-MG
JUVENTUDE
EC VITÓRIA
OESTE
OPERÁRIO
FIGUEIRENSE
SAMPAIO CORRÊA

1 X 2
0 X 0
1 X 1
3 X 1
4 X 1
0 X 0
0 X 0

17ª RODADA

18ª RODADA

SEX 16/09 19:15
SEX 16/09 21:30
SÁB 17/10 16:00
SÁB 10/10 16:30
SÁB 17/10 18:30
SÁB 17/10 18:30 
DOM 18/10 20:30
QUA 21/10 19:00
QUI 22/10 21:30

SEX 23/10 19:15
SEX 23/10 21:30
SÁB 24/10 16:00
SÁB 24/10 18:30
SÁB 24/10 21:00
DOM 25/10 16:00 
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 20:30 
SEG 26/10 20:00

CSA
JUVENTUDE

OESTE
OPERÁRIO

PONTE PRETA
FIGUEIRENSE

SAMPAIO CORRÊA
CUIABÁ

VITÓRIA

BRA. DE PELOTAS
CHAPECOENSE

CRB
SAMPAIO CORRÊA

AMÉRICA-MG
NÁUTICO

FIGUEIRENSE
GUARANI

BOTAFOGO-SP 
PARANÁ

BOTAFOGO SP
AVAÍ
NÁUTICO
CRUZEIRO
CHAPECOENSE
CRB
CONFIANÇA
PARANÁ
GUARANI

CSA
OPERÁRIO-PR
PONTE PRETA
CUIABÁ
CONFIANÇA
CRUZEIRO
JUVENTUDE
AVAÍ
VITÓRIA
OESTE

1 X 0
0 X 1
3 X 0
0 X 5
0 X 1
2 X 0
1 X 3
3 X 3

X

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

17ª RODADA

18ª RODADA

16ª RODADA
QUI 15/10 20:00
SEX 16/10 20:00

SÁB 17/10 19:00 
SÁB 17/10 19:00 
SÁB 17/10 19:00
SÁB 17/10 21:00
DOM 18/10 16:00
DOM 18/10 18:15
DOM 18/10 20:30
DOM 18/10 20:30
SEG 19/10 20:00
SEG 19/10 20:00

QUA 21/10 21:30
SÁB 24/10 17:00
SÁB 24/10 19:00
SÁB 24/10 21:00
DOM 25/10 16:00 
DOM 25/10 16:00
DOM 25/10 18:15
DOM 25/10 18:15 

FLAMENGO
GOIÁS

FLUMINENSE 
CORITIBA

ATLÉTICO-GO
SÃO PAULO

CORINTHIANS 
INTERNACIONAL

BRAGANTINO
FORTALEZA
BOTAFOGO

BAHIA

VASCO
BRAGANTINO

CEARÁ
ATLÉTICO-MG
FLUMINENSE

ATLÉTICO-GO
INTERNACIONAL

ATHLETICO-PR
SÃO PAULO 

BAHIA 

BRAGANTINO-SP
BAHIA

CEARÁ
SANTOS
ATHLETICO-PR
GRÊMIO 
FLAMENGO 
VASCO
SPORT
PALMEIRAS
GOIÁS
ATLÉTICO-MG

CORINTHIANS
GOIÁS
CORITIBA 
SPORT
SANTOS
PALMEIRAS
FLAMENGO
GRÊMIO 
BOTAFOGO
FORTALEZA

1 X 1
1 X 1

2 X 2 
1 X 2
1 X 1
0 X 0
1 X 5
2 X 0
2 x 0
2 x 0
0 X 0
3 X 1

1 X 2 
X
X
 X 
 X 
 X 
 x 
 x 
 X 
 X 
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O presidente da 
Fesporte, Rui 
Godinho, esteve 
na semana pas-

sada em Brasília, na Secreta-
ria Especial do Esporte (SEE) 
do Ministério da Cidadania. A 
viajem foi para acertar deta-
lhes da realização do Campe-
onato Mundial de Futsal Fe-
minino, que pela primeira vez 
na história será realizado em 
Santa Catarina e a cidade es-

colhida foi Xanxerê, no Oeste 
Catarinense.

A escolha da cidade-sede 
aconteceu ainda em fevereiro 
deste ano, e a competição esta-
va prevista para 3 a 12 de julho, 
todavia foi suspensa em decor-
rência da pandemia de covid-19. 
Agora a competição está previs-
ta para ocorrer em dezembro, 
na Arena Ivo Sguissardi, com a 
participação da Seleção Brasi-
leira e mais 11 países. 

MUNDIAL DE FUTSAL FEMININO SERÁ EM SC

Atleta do Leoas da Serra, de Lages, Amandinha é a grande estrela do futsal feminino 
brasileiro e mundial
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12 seleções participarão da competição que terá como sede Arena Ivo Sguissardi, em Xanxerê. 
Será a primeira vez que o mundial será realizado em território catarinense

SANTA CATARINA

FESPORTE E FCX REALIZAM A 1ª EDIÇÃO DOS 
JOGOS ESCOLARES ON-LINE DE XADREZ

SANTA CATARINA

A  Já estão abertas as inscrições 
para a 1ª edição dos Jogos Es-
colares On-line de Xadrez (JEX) 
de Santa Catarina. As inscrições 

são destinadas para alunos atletas até 18 
anos, matriculados nas unidades de ensi-
no do Estado de Santa Catarina que prati-
cam a modalidade de xadrez e irão até o 
dia 30 de outubro. 

Para participar do evento o interes-
sado deve se inscrever junto ao coorde-
nador esportivo da sua Coordenadoria 
Regional de Educação (CRE). As inscrições 
podem ser feitas com orientação dos pro-
fessores, pais ou pelo próprio aluno.

A competição será realizada na plata-
forma on-line de xadrez, via Web (Lichess) 
dia 7 de novembro e será organizada pela 
Gerência de Desporto Educacional da Fes-
porte em parceria com a Federação Cata-
rinense de Xadrez (FCX).

FORMA DE DISPUTA

A forma de disputa dos JEX será até 18 
anos, em três torneios divididos nas cate-
gorias sub-11 anos (nascidos até 2009), 12 
a 14 anos (nascidos entre 2006 a 2008) e 
15 a 18 anos (nascidos entre 2002 a 2005). 
Será utilizado o Sistema Suíço em sete 
rodadas com tempo de 10+5 (10 minutos 
mais 5 segundos de acréscimo).

De acordo com o regulamento da com-
petição todos os participantes receberão 
como premiação certificado de partici-
pação (enviados on-line pelo e-mail da in-
scrição). Os cinco primeiros colocados nos 
gêneros masculino e feminino receberão 
medalhas e a unidade escolar do aluno 
vencedor de cada categoria receberá um 
kit de material esportivo, que deverá ser 
entregue pelos coordenadores esportivos 
de sua respectiva CRE.

No encontro, além de Godi-
nho, participaram como repre-
sentantes da SEE Ronaldo Lima 
dos Santos (Secretário Nacional 
de Futebol e Defesa dos Direitos 
do Torcedor), Naiara Gresta (cap-
tação de recursos e eventos de 
futsal feminino), além de Tatiana 
Weysfield (coordenadora de pro-
jetos de futsal da Confederação 
Brasileira de Futsal – CBFS) e 
Ademir Gasparini ‘Miri’ (secretário 
de esportes da Secretaria espor-
tes, cultura e lazer de Xanxerê).

“A seleção brasileira de futsal 

é uma grande força no cenário 
internacional. O futsal catarinense 
feminino também. O exemplo dis-
so é o Leoas da Serra, de Lages, 
como campeão mundial. Então 
trazer um evento inédito e dessa 
grandeza para o nosso estado 
prova a força do futsal catarinen-
se. Trazer o evento para o nosso 
Estado era um objetivo do então 
secretário esportes, cultura e la-
zer de Xanxerê Ademir Gasparini 
‘Miri’ e da Fesporte”, destaca Rui 
Godinho.

 Presidente da Fesporte, Rui Godinho (penúltimo a partir da direita) em 
Brasilia com autoridades esportivas 

CRITÉRIOS DE PARTICIPAÇÃO

 - Estar matriculado em estabelecimentos 
da rede de ensino do estado de Santa Catarina 
até o terceiro ano do Ensino Médio, conforme 
faixa etária estabelecida pelo regulamento da 
competição; 

- Ter idade até 18 anos;

- Realizar inscrição junto ao coordenador 
esportivo da sua Coordenadoria Regional de 
Educação (CRE), por meio de formulário próprio 
a ser enviado, conforme faixa etária estabelecida 
pelo regulamento da competição;

- As inscrições podem ser feitas com orienta-
ção dos professores, pais ou pelo próprio aluno;

 - Antes de preencher o formulário de inscri-
ção o aluno deve criar um e-mail (se não tiver), 
criar seu NICKNAME e realizar seu registro na 
Plataforma Lichess, que será utilizada para a 
competição.
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GRUPO CHAMA NO FOLE, DE BELA VISTA 
DO TOLDO FARÁ LIVE BENEFICENTE 

NESTE SÁBADO 

N
este sábado, 24, o Gru-
po Chama no Fole, de 
Bela Vista do Toldo fará 
uma live benefi cente. 

Esse, será o segundo evento virtu-
al realizado neste ano pelo grupo. 
Do total do valor arrecadado com 
patrocínios e colaborações, 50 por 
centro será destinado à Jeferson 
Terres (Kalango), que após sofrer 
um acidente, necessita de uma 
prótese, e o restante para projetos 
do grupo.
Em vídeo, o vocalista do grupo 
Renato de Paula convidou o pú-
blico para acompanhar a live, e 
deixou o contato (47 9 9906 1912) 
para as empresas interessadas em 
patrocinar. Kalango, agradeceu o 
grupo pela iniciativa, e reforçou 
o convite.
O repertório da banda bela-vis-
tense conta com canções gaú-
chas, nativistas e sertanejo raiz. 
A live será realizada às 20h deste 
sábado, com transmissão pelo 
Facebook do Grupo Chama no 
Fole.

AGENDA DE LIVES
DO FIM DE SEMANA

23 DE OUTUBRO
SEXTA-FEIRA

21h30 - KLB
Onde: YouTube | BAND 
(a partir de 22h45)

24 DE OUTUBRO
SÁBADO 

18h30 - FUNDO DE 
QUINTAL
Onde: YouTube 

19h - VIVIAN KUCZYNKI
Onde: YouTube 

20h – O SOM DAS 
PALAFITAS
Tributo ao Charlie Brown Jr
Onde: catracalivre.com

25 DE OUTUBRO
DOMINGO 

20H - GUINGA E AS VOZES 
FEMININAS
Onde: YouTube

29 DE OUTUBRO
QUINTA-FEIRA

BUENA ONDA REGGAE 
CLUB
Onde: YouTube | Instagram
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Bela Vista do Toldo

Acesse o QR Code na 
noite deste sábado para 

acompanhar a live do 
Grupo Chama no Fole

Relembre como foi a 
primeira live do grupo, 

realizada no mês de 
julho

Evento virtual tem como objetivo ajudar um rapaz que necessita de 
uma prótese, além de possibilitar alguns projetos futuros do grupo

PODE FAZER SEU PEDIDO,
A GENTE ENTREGA!

Durante a pandemia do coronavírus e as 
orientações para que as pessoas saiam 
de casa somente se necessário, as em-
presas buscaram alternativas, pensando 
em facilitar a vida dos clientes, oferecen-
do serviços de delivery. Sendo assim, o CN 
preparou este guia com as empresas que 
estão levando seus produtos até a sua casa.
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SINOPSES DA SEMANA 26 DE OUTUBRO A 31 DE OUTUBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEGUNDA - 26/10 : Capítulo 143
Lica convida Deco para almoçar. 
Bóris e Juca amparam Dóris, 
que mente para o marido sobre 
o motivo de sua queda. Dogão 
ameaça Juca e Keyla percebe. 
Samantha acompanha MB, que 
espera por seu pai na escola. Juca 
acaba contando sobre o empurrão 
em Dóris, e Tato e outros alunos 
agridem Dogão. Dóris repreende 
seus alunos. 

TERÇA - 27/10: Capítulo 144
Keyla confronta Deco, que afirma 
que não tem envolvimento com 
Lica. Benê sofre com sua audição 
prejudicada e Guto a apoia. Ellen 
conta a Dóris e Bóris sobre as 
atitudes de Malu. Luís conversa 
com Clara sobre pedir a guarda 
da filha na Justiça. Lica e Clara 
se entendem. Edgar libera MB e 
Samantha para deixarem a escola, 
mas Malu exige falar com o pai do 
menino. Edgar fica admirado ao 
saber que Lica estava ajudando 
refugiados na Alemanha. 

QUARTA - 28/10: Capítulo 145 
Lica afirma a Keyla que não se 
envolveu com Deco e diz que 
não quer perder sua amizade. K2 
estranha a ausência de K1. Dóris 
exige que Dogão ajude a organizar 
os livros da biblioteca da escola. 
Michel, pai de MB, insinua que 
investirá no Colégio Grupo caso 
Malu e Edgar sejam generosos 
com seu filho. 

QUINTA - 29/10: Capítulo 146 
K1 pede a Keyla para deixá-la sozinha. 
Lica pergunta a Jota sobre Tina. 
Keyla alerta K2 sobre o estado de 
K1. Dogão e K1 discutem na bibliote-
ca. MB, Samantha e Felipe cobram 
uma atitude de Lica com relação 
às apostilas do colégio. Josefina 
se impressiona com o trabalho de 
Dogão na biblioteca. Dogão relata 
sua infância para Dóris e K1 ouve. 
K1 despista K2 sobre o motivo de 
sua tristeza. Keyla diz que não 
quer mais namorar Deco. Tina 
repreende Lica por seu encontro 
com Deco. K1 pede para dormir na 
casa de Keyla.

SEXTA - 30/10: capítulo 147
Keyla tenta descobrir o que está 
preocupando K1. Nena, Das Dores 
e Ellen se orgulham de Anderson 
ter voltado a estudar. Lica sugere 
uma assembleia com os alunos 
para discutir sobre o sistema de 
apostilas do Colégio Grupo. Keyla 
comenta com K2 sobre o estado 
de K1. Dogão e K1 se aproximam. 
K1 pede para dormir na casa de 
Keyla novamente, e despista K2. 
Telma vê quando Anderson con-
vida Samantha para sair. Após 
conversar com Ellen, Lica decide 
lutar para afastar Malu da escola. 
Guto ajuda Benê com a audição 
musical. Roger, o padrasto de K1, 
procura Roney, e Keyla desconfia. 
Lica propõe uma greve de alunos 
contra Malu. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20

SEGUNDA - 26/10: capítulo 049
Ester estranha o silêncio de Cassia-
no. Carol divulga na internet uma 
foto de Lino fazendo trabalhos 
manuais. Duque diz a Ester que Cas-
siano caiu na armadilha do Alberto. 
Gonzalo leva Cassiano de avião para 
o Caribe. Isabel tenta convencer Es-
ter de que eles conseguirão resgatar 
Cassiano. Duque decide viajar com 
os tenentes para o Caribe. Veridiana 
exige que Carol peça desculpas a 
Lino. Ester discute com Alberto. 

TERÇA- 27/10: capítulo 050
Ester avisa a Samuca que eles 
mudarão de casa. Taís deixa Chico 
desconfiado ao dizer que Cassiano 
viajou com Duque. Ester explica a 
Guiomar o motivo de estar aban-
donando Alberto. Samuel troca 
insultos com Dionísio. Guiomar avisa 
a Alberto que Ester saiu de casa 
e levou os filhos. Alberto tem um 
acesso de fúria, e sua mãe o consola. 
Alberto aparece na casa de Samuel 
e diz a Ester que levará seus filhos.

QUARTA - 28/10: capítulo 051
Lindaura tenta acalmar Alberto. 
Duque alerta os pilotos sobre os ca-
pangas de Dom Rafael e afirma que 
será difícil resgatar Cassiano. Ester 
se recusa a entregar as crianças para 
Alberto. O barco de Juliano entra em 
pane, o deixando preso com Natália 
em uma praia deserta. Carol e Mila 
ficam preocupadas com a demora 
de Natália. Cassiano volta para a 
masmorra de Dom Rafael. 

QUINTA - 29/10: capítulo 052
Duque avisa a Taís que os tenentes 
foram resgatar Cassiano. Natália 
e Juliano conseguem voltar para 
Vila dos Ventos. Amadeu engana os 
cães farejadores de Dom Rafael. Os 
pilotos resgatam Cassiano. Duque 
desarma Dom Rafael e o obriga a dis-
tribuir os diamantes para as pessoas 
que estavam presas. Alberto avisa 
a Yvete que viajará com Samuca e 
Laurinha. 

SEXTA - 30/10: capítulo 053
Alberto liga para Ester e avisa 
que está no iate com as crianças. 
Guiomar critica Dionísio e afirma 
que Alberto precisa de tratamento. 
Amparo fica surpresa ao saber que 
Duque está em sua casa. Duque 
combina com Amparo uma forma 
de levar Dom Rafael para o Rio de 
Janeiro, e resolvem fingir que ela e 
Cristal foram sequestradas. 

SÁBADO - 31/10: capítulo 054
Cassiano fica feliz ao saber que Ester 
deixou Alberto. Ester pede a Cassia-
no que espere Alberto voltar com 
as crianças. Alberto inventa para 
Samuca que Cassiano é um bandido 
que o abandonou quando nasceu. 
Lindaura aconselha a filha a procurar 
um advogado. Ester busca os filhos 
na casa de Alberto. Alberto diz a Di-
onísio que vai requerer a guarda dos 
filhos. Samuel e Lindaura preparam 
uma festa-surpresa para a chegada 
de Samuca e Laurinha.

SEGUNDA - 26/10: Capítulo 031
Cibele ignora Ritinha. Joyce pede para Cibele 
não hostilizar Ritinha. Eugênio entrega a Ruy os 
filmes indicados por Irene. Ritinha chega à casa 
de Bibi para ficar e Aurora reprova a atitude da 
filha em acolher a moça. Joyce fala com Silvana 
sobre sua amizade com Irene. Ruy encontra um 
bilhete de Irene para Eugênio e questiona o pai. 
Silvana procura Irene. Zeca leva Marilda até a 
casa de Bibi. Jeiza é avisada de que um policial 
está investigando Rubinho. O caminhão de Zeca 
é fotografado pelo policial à paisana. Simone 
convida Cláudio para o jantar de aniversário de 
Silvana e não conta para Ivana. 

TERÇA, 27/10: Capítulo 032 
Rubinho se incomoda com a chegada de Jeiza. 
Eurico comenta que viu Ivana com Cláudio no 
quarto e Simone fica surpresa. Cibele presta que-
ixa contra Ruy, depois de uma grande discussão. 
Caio aconselha Eugênio a tomar cuidado com as 
atitudes de Irene. Tatu acha graça da intimidade 
entre Biga e Nonato. Eurico manda avaliar o 
documento assinado pelo pai de Caio. Jeiza 
comenta com Alan que ainda não quer se casar 
com Zeca. Ritinha sente uma dor na barriga e 
Simone e Ivana tentam ajudá-la. 

QUARTA, 28/10: Capítulo 033 
Cibele se diverte com a tensão de Ruy. Biga 
descobre que Tatu ajudou a filha de Dantas e 
se irrita. Ruy conta para Caio o que Cibele fez 
e ele se preocupa. Shirley teme que a enteada 
sofra alguma consequência por ter mentido na 
delegacia. Ruy começa seu novo depoimento. 
Eurico descobre a intimação em nome de Biga 
e exige que ela se explique. Caio avisa a Ruy que 
conversará com Biga. Zeca dá um ultimato em 
Jeiza sobre a decisão de ser madrinha do bebê 
de Ritinha.

QUINTA 29/10: Capítulo 034
Jeiza pensa em como provar que a voz na 
gravação é de Rubinho. Cibele afirma a Dantas 
que foi agredida por Ruy. Simone estranha ao 
ver Silvana sair apressada de casa. Irene comen-
ta com Silvana que esteve sozinha com Eugênio 
em sua casa. Caio consegue uma cópia do depoi-
mento de Biga e tenta tranquilizar Ruy. Joyce se 
preocupa ao saber da denúncia de Cibele. Ritinha 
afirma a Marilda que seu filho não é nem de Ruy 
e nem de Zeca. Zeca briga com Jeiza. 

SEXTA 30/10: Capítulo 035
Jeiza fala de suas impressões sobre Rubinho. 
Heleninha se queixa do comportamento de Yuri. 
Bibi elogia Rubinho para Heleninha. Cândida 
convence Jeiza a chamar Zeca para ir à gafieira. 
Eugênio discute com Joyce e decide ligar para 
Irene. Ruy afirma a Ritinha que não quer que 
ela se modifique. Cláudio decide convidar Ivana 
para viajar novamente. Eugênio tenta consolar 
Joyce. Silvana revela a Simone que não foi para 
São Paulo. Jeiza fala para Zeca que pode tentar 
encontrar o menino que caiu com ele no rio. 

SEXTA 31/10: Capítulo 036
Bibi se desespera com a prisão de Rubinho, e 
Heleninha e Leila tentam tranquilizá-la. Rubinho 
é interrogado na delegacia. Heleninha pede para 
Junqueira ajudar o marido de Bibi e ele avisa a 
Dantas. Rubinho vê Jeiza na delegacia. Aurora 
recebe a notícia da prisão do genro e desconfia. 
Eurico mostra a foto que recebeu para Silvana. 
Caio pede para Dantas não mencionar seu nome 
no caso de Rubinho. Bibi afirma a Aurora que 
a culpada pela prisão do marido é Jeiza. Ivana 
fica decepcionada com sua psicóloga. Simone 
repreende Joyce por criticar Ritinha. 

SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SEGUNDA - 26/10: Capítulo 013
Enéas desmascara Camila e a ofende. 
Rebeca pensa que Aparício é faxineiro 
ao vê-lo com o uniforme do Grand 
Bazzar. Tancinha pede perdão a Beto 
por ter pensado coisas ruins a seu 
respeito. Carmela tenta convencer 
Tancinha a aceitar a ajuda de Beto. 
A pedido de Camila, Giovanni se 
propõe a ajudá-la a ser uma pessoa 
melhor. Shirlei sugere que Giovanni 
se aproxime de Camila para provar 
sua inocência em relação à explosão 
do depósito. 

TERÇA, 27/10: Capítulo 014 
Aparício diz a Agilson que só contará 
a verdade a Rebeca caso ela passe 
a trabalhar na empresa. Teodora 
desconfia de que conhece Rebeca, e a 
contrata. Giovanni leva Camila ao Jar-
dim Japonês para meditar. Giovanni e 
Camila se beijam. Apolo resgata Beto 
e Tancinha e afirma à noiva que se 
sente traído, após flagra embaraçoso. 
Fedora e Leozinho gravam vídeo para 
‘causar’ nas redes sociais. 

QUARTA, 28/10: Capítulo 014
Apolo pede a Tancinha para adiar o 
casamento. Tamara afirma a Beto 
que ele está apaixonado. Aparício 
decide conquistar Rebeca e não conta 
à arquiteta que é vice-presidente do 
Grand Bazzar. Shirlei descobre que 
Adônis abandonou o curso de Direito. 
Aparício comenta com Enéas que fará 
Rebeca se apaixonar novamente por 
ele, como suposto faxineiro. 

QUINTA 29/10: Capítulo 015
Adônis ofende Shirlei. Carmela humilha 
Shirlei e diz que Adônis não gosta dela. 
Genésio chantageia Francesca e lhe pede 
mais dinheiro em troca da segurança dos 
filhos. Bruna estranha o comportamento 
de Giovanni. Aparício convence Teodora 
a deixá-lo se disfarçar de faxineiro do 
Grand Bazzar. Carmela conta a Beto 
que Tancinha e Apolo adiaram seu 
casamento. 

SEXTA 30/10: Capítulo 016
Camila questiona Giovanni sobre seu 
envolvimento com a explosão. Adônis 
mente para Shirlei sobre sua facul-
dade. Camila e Giovanni se declaram 
apaixonados um pelo outro. Leozinho 
avisa a Dinamite que pretende tirar a 
vida de Fedora depois de seu casa-
mento. Bruna aconselha Francesca 
a gravar uma conversa com Genésio 
e depois denunciá-lo à polícia. 

SEXTA 31/10: Capítulo 017 
Tancinha sofre com a decisão de Apo-
lo em romper seu noivado. Giovanni 
termina seu namoro com Bruna. 
Camila explica aos funcionários da 
produtora sobre sua amnésia e 
pede desculpas pela forma com que 
tratava os colegas. Rebeca conta a 
Aparício que seu projeto foi aprovado 
por Teodora e aproveita para pedir ao 
ex-namorado dicas sobre homens 
ricos. Penélope pergunta a Tamara 
se ela está tomando seus remédios.
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RECEITA

INGREDIENTES:
• 1 unidade de couve-fl or grande
• 1 colher (sopa) de manteiga
• 2 colheres (sopa) de farinha de 

trigo
• 500 ml de leite
• queijo de sua preferência a gosto
• 1 caixa de creme de leite

• sal a gosto
• pimenta-do-reino a gosto
• 100 g de bacon
• 100 g de calabresa
• 2 dentes de alho
• 1 cebola média 

MODO DE PREPARO:
• Lave e corte a couve-flor em 

buquês.
• Em uma panela, coloque a couve-

fl or, água e sal a gosto
• Quando levantar fervura, desligue 

o fogo e deixe na água quente por 
5 minutos, escorra e reserve

• Em uma panela, frite o bacon, a 
calabresa, o alho e a cebola picada, 
frite até fi car douradinho.

• Em outra panela derreta a mantei-
ga, junte a farinha de trigo e mexa 
bem até formar um creme

• Acrescente aos poucos o leite e 

não pare de mexer, coloque sal e 
pimenta (a gosto)

• Acrescente a mistura de bacon e 
calabresa e mexa até engrossar.

• Adicione o queijo do seu gosto ao 
creme e misture bem, desligue o 
fogo.

• Acomode a couve-flor em um 
refratário cubra com o creme e 
coloque queijo (do seu gosto).

• Leve ao forno, preaquecido, a 200° 
C, e asse até dourar o queijo.

• Sirva e bom apetite.

ÁRIES
Lutas por di-

reitos e causas 
que considera jus-
tas movimentarão a 
semana. Aposte em 
mais atitude e posi-
cionamentos claros 
nas comunicações e 
relacionamentos. 

Touro
C o n q u i s t e 

prestígio com 
maior exposição, brilhe, 
compartilhe conheci-
mentos e atraia novos 
relacionamentos. A se-
mana trará oportuni-
dades de trabalho e 
entusiasmo com no-
vas parcerias. 

Gêmeos
Mude a rotina 

e invista num 
estilo de vida mais 
gostoso. Atividades 
on-line e novas tec-
nologias permitirão 
uma agenda mais 
livre. A semana fa-
vorecerá novos rela-
cionamentos e ativi-

dades de grupo. 

Câncer
Cuidados com 

o  c o r p o  e  a 
saúde melhorarão a 
disposição. Aproveite 
a semana para pensar 
no futuro, desenvolver 
ideias e direcionar a 
carreira. O foco nas 
relações produzirá 
resultados positivos. 

Leão
Aproveite a se-

mana para inve-
stir na divulgação 
do trabalho, acertar 
documentos e plane-
jar uma viagem com 
os fi lhos. Se organi-
zar direitinho, você 
poderá passar um 
tempo fora. 

Virgem
Solução ines-

perada abrirá novo 
caminho e acelerará 
mudanças. A semana 
trará surpresas, novi-
dades e chances para 
o amor. Vênus em seu 
signo atrairá os rela-
cionamentos certos.

Libra
A semana fa-

vorecerá novas 
relações e contatos. 
Aproveite os últimos 
dias da passagem 
do Sol por seu signo 
para tomar decisões, 
abrir caminhos para 
o futuro e começar 
novo ciclo de vida. 

Escorpião
Objetivos pes-

soais serão repen-
sados nesta semana 
que também trará ini-
ciativas e negociações 
de trabalho. Empatia 
e entendimento for-
talecerá uma parceria 
ou amizade e ativi-
dades. 

Sagitário
Entusiasmo e oti-

mismo! A semana 
trará ótimas perspec-
tivas na área finan-
ceira. Você poderá 
firmar um negócio 
ou impulsionar um 
e m p r e e n d i m e n t o 
com colaboração de 
parceiros. 

Capricórnio
Lindo momento 

no amor. Planos 
a dois expandirão o 
projeto de vida e re-
alizarão sonhos. A se-
mana trará conexões 
influentes, convites 
e propostas. Você 
poderá dar um salto 
na carreira com ativi-
dades on-line.

Aquário
S i n t o n i a  fo r t e 

com o amor. Tro-
que conf idências 
e  aprofunde uma 
relação especial. A 
semana trará uma 
virada positiva de 
vida. Repense me-
tas profissionais e 
aposte em novos 
projetos. 

Peixes
Vença desafios 

financeiros. A se-
mana trará oportuni-
dade de associação 
n u m  e m p r e e n d i -
mento e união no 
amor.  Firme uma 
parceria relevante 
e movimente seus 
negócios. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

CRUZADAS

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

O 
uanto trabalho e pou-
co dinheiro e quan-
to dinheiro e pouco 
trabalho. Isso é uma 

vergonha. O que é vergonhoso é 
tirar dinheiro da saúde e encher os 
bolsos, cueca e até cirolas. Será que o 
dinheiro é tão bom assim? Onde está 
o bom-senso? Por exemplo: “O bom 
senso é o que há de mais distribuída 
no mundo, Cada um pensa estar bem 
provido dele.” Vamos meditar um 
pouco o que diz o evangelho de LC. 
12,13 - 21 onde podemos ter noção 
em algumas; palavras. Tome cuida-
do contra todo o tipo de ganância, 
porque, porque, mesmo que alguém 
tenha muitas coisas, a vida de um 
homem não consiste na abundância 
de bens. Assim acontece com quem 
ajunta tesouros para si mesmo, mas 
não é rico diante de Deus. Porque o 
trabalho enobrece. Todos nós temos 
uma soma de deveres a cumprir. 
A vida exige de cada um o direito 

de lutar e vencer. Os únicos títulos 
de orgulho que podemos ostentar 
devem ser os mesmos para todo 
trabalho e honradez. Não se enver-
gonha o diploma de um doutor se 
um dia tiver de ser exibido ao lado do 
contrato de trabalho de um modesto 
operário. Nem se amesquinhe o 
sábio, se um dia tiver de aprender 
qualquer coisa do analfabeto. O 
trabalho é a grande escola da vida. 
Ele nivela desigualdades, implanta 
amor e irmana os seres humanos. 
Por isso vamos vencer pelo trabalho 
honrado. Resumindo: a pessoa só é 
adulta verdadeiramente quando é 
capaz de transcender, de ir além de si 
mesma, de descobrir os outros; para 
não obter vantagens deles, mas para 
desvendar sua realidade, seu valor, 
sem falsifi cações e introduzidas pelas 
reações emocionais. Recadinho para 
os desavergonhados: conhecimento 
real é saber a extensão da própria 
ignorância. Paz e bem!

O TRABALHO ENOBRECE

COUVE-FLOR 
GRATINADA 
COM MOLHO 
BRANCO E 
QUEIJO

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 26

GP
JERUSALEM
ENRAIVECE

DCAMAS
SEDOBBRT

RIOARR
TETEATETE

ÇPVTED
MARIONETE

MANARO
DESATENB

NGALTER
TARDOTA

CORDEIROS

Ditongo
(abrev.)

A conver-
sa cara a

cara
(francês)

Grafema 
inexisten-

te no
espanhol

(?) seda:
trocar 

amabilida-
des (bras.)

(?) Turner:
fundou a
CNN em

1980

Boneco do
Teatro de
fantoches

Árvore de
bela

floração

Santo (?),
patrono

dos
ferreiros

(?) ego: o
outro "eu"
(Psican.)

Oferendas
de Abel e
Abraão a 
Deus (Bíb.)

Basta;
chega

(interj.)

Chefe dos operários
de uma construção
civil, tem sido muito
requisitado no setor

(?) Gard-
ner, musa

(Cin.)

Planta medicinal de
efeito 

broncodi-
latador

Criadas
Presteza

em ajudar
Macho da
cabra (pl.)
Sistema 

de ônibus
Corrida,

em inglês
Filho do
trineto

Desa-
marre;
desfaça
Demoro 

Remo, 
em inglês

A cidade
mais

populosa
de Israel

Código de
(?) Postal:

CEP

Recado
escrito no

post-it

Série da HBO

Neuza
Borges,

atriz

Anel metá-
lico que
forma as
rodas das
bicicletas

Ira;
encoleriza 

O dia
decisivo

3/ava — ipê — oar — psi — ted. 4/race. 5/alter — guaco. 9/cordeiros — tête-à-tête.
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Em local e data desconhecidos, magnífica foto familiar do acervo de Claudio Simm. 

OBTUÁRIO
SRA. PARASQUÉVIA MARKO 
NOGATZ
94 anos, faleceu sexta-feira, dia 16 de 
outubro, às 12:30h,   em Porto União. O 
sepultamento aconteceu dia 17 de outubro, 
às 14h, no  Cemitério de Pinheiros. Deixa  06 
fi lhos , netos , bisnetos e demais familiares. 
A mesma era mais conhecida por Franciline. 

SR. JOSÉ ELPIDIO SILVEIRA
62 anos, faleceu quinta-feira, dia 15 de outubro. 
Seu corpo foi  velado na Capela Mortuária 
do Bairro São Cristóvão. O sepultamento 
aconteceu na sexta-feira 16/10, seguindo 
para o Cemitério Municipal de Três Barras. 
Deixa enlutados: esposa, 05 filhos, 07 netos 
e demais familiares. 

SR ANTONIO 
SEDEVARO DE LIMA
61 anos, faleceu domingo dia 18/10 em 
Porto Uniao. Seu corpo foi  velado na 
Segunda-feira dia 19/10 na Casa Mor-
tuária de Poço preto em Irineópolis de 
onde saiu o Féretro. Para o Cemitério 
de Poço Preto.Deixa enlutados: 03 
Filhas, 02 Netos,03 genros e demais 
Familiares e Amigos.

DOROTHEA ANA 
VOJCIECHOVSKI FUCK 

AGRADECIMENTO 
DA FAMÍLIA
A família de Dorothea Ana 
Vojciechovski Fuck agradece 
aos funcionários e corpo clíni-
co do Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas, por terem sido 
prestativos e carinhosos com 
ela e com toda a família du-
rante o período em que ela 
ficou internada no hospital.
Aos 82 anos, ela não resistiu 
e faleceu no último dia 15 de 
outubro, após 24 dias na UTI.

N
a  c o l u n a  d e s t a 
semana, apresen-
to algumas fotos 
da histórica Cer-

vejaria Canoinhense Artesanal, 
que funciona desde 1908. Em 
abril de 1924 o casal Johann 
Otto W. Loeffler e Emma Ida 
Witt vieram de Joinville com os 
6 filhos para Canoinhas e com-

praram a Cervejaria Ouro Verde. 
Os filhos Wilhelm e Rupprecht 
seguiram a tradição e se tor-
naram os cervejeiros da família. 
Em 1º de julho de 1938 Rupprecht 
compra a parte de Wilhelm e 

torna-se o Mestre Cervejeiro. 
Recentemente a Cervejaria foi 
restaurada para melhor atender 
aos clientes, mas por conta da 
pandemia, está fechada e sem 
previsão de reabertura.

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Data provavel entre os anos 1930 
e 1935, período em que a cerve-
jaria pertenceu a Guilherme, em 
1935 a cervejaria foi adquirida por 
seu irmão Rupprecht Loeffl  er. 
Imagem do fótografo Álvaro 
Uhlig, do acervo de sua filha 
Nilda Burigo.

Animais empalhados compõe a decoração 
da cervejaria. 

Fundada em 1908 adquirida por Loeff er 
em 1924. No automóvel, Guilherme 
irmão de seu Loeff er, e que empalhou 
os macacos da cervejaria, seu Loeff er 
piazinho, pai e irmã Erica. Em pé os 
primos de seu Loeff er.

Marcas fabricadas pela Cervejaria 
Canoinhense.

Dona Guerda no balcão onde atende os 
clientes da cervejaria.

Gerda Stein Loeff er, ou simplesmente 
dona Guerda, com seu esposo, o cer-
vejeiro Loeff er (In Memoriam). Sempre 
alegre e simpática com as pessoas que 
visitam a cervejaria, seja para tomar uma 
cervejinha ou apenas conhecer. 

Cervejaria Canoinhense
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NEGÓCIOS

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar 
em contato com Marici 
Fuck. Possuo experiên-
cia. Telefone/; (47) 9 
9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durms no emprego 
que seja sozinha. 
Interessados compare-
cer no endereço R. Ben-
jamin Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de experiên-
cia. Atende em residên-
cia própria apropriada 
para idosos. Daniel (47) 
9 8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-5313
ou (47) 9 9774-2834.

SERVIÇOS
PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9286-170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino como 
diarista. (47) 9 9623-4940, 
falar com Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 
segundas, quartas e sex-
tas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO DE

DIARISTA OU CUIDA-
DORA
Com referências,  d is-
ponibilidade para finais 
de semana. (47) 9 8806-
0087, falar com Vera.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA, DOMÉSTICO 
OU SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

S E R V I Ç O S  D E  E L I M -
INAÇÃO DE VESPAS, 
CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 3622-
5679, falar com Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os ti-
pos de pintura. (47) 3627-
2369, falar com Lauro.

P R O C U R O  E M P R EG O 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS ES-
PECIAIS OU BABÁ
Com experiência e referên-

cias. Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a noi-
te. Também posso cuidar 
no hospital. (47) 99742-
7270 (Whatsapp). Falar 
com Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com experiência. 
Disponível para qualquer 
horário. R$ 80,00.  47) 9 
8426-3983.

PROCURO EMPREGO DE 
DIARISTA, DOMÉSTICA OU 
CUIDADORA DE IDOSOS 
(COM EXPERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 9 9251-
9031 ou (47) 3622-1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. Jardi-
n a g e m ,  t e r r e n o  p a r a 
carpir, lavação de grades. 
R$ 100,00. (47) 9 9807-
8395 ou (47) 9 9651-1997 
Whatsapp .  Falar  com 
Nereu ou Claudia

PROCURO EMPREGO DI-
ARISTA, MEIO PERÍODO 
- PERÍODO DA MANHÃ - 

COM REFERÊNCIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 9 
9628-7753.

P R O C U R O  E M P R EG O 
AUXILIAR DE COZINHA, 
VENDEDORA, DIARISTA, 
BABÁ, ETC..
Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em ven-
das. (47) 9 9676-9040

PROCURO EMPREGO DI-
ARISTA, DOMÉSTICA OU 
BABÁ
(47) 9 9235-7993.
Falar com Virginia.

P R O C U R O  E M P R EG O 
DOMÉSTICA, DIARISTA 
OU BABÁ
Interessados entrar em 
contato com Marília.
(47) 9 8827-4937.

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA
Filomena da Silva Pereira.
(47) 9 8864-6979
(47) 9 8887-4883.
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Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

NEGÓCIOS

DIVERSOS

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA 
(47) 3622-4321.

VENDO TERRENO NO 
TRICOLIN
Localizado na rua Artur 
Burgardt, em Canoinhas, 
medindo 800m², com 
vista priveligiada. Próxi-
mo a escolas, mercearia, 
panificadora e academia, há 
poucos minutos do Centro. 
Whatsapp 47 9 9696-2010.

VENDO BANDEJA COM 30 
OVOS
R$ 12,00. 47 9 8822-0633

VENDE-SE CASA DE 
MADEIRA DOIS PAVI-
MENTOS Com assoalho 
para desmanchar e retirar 
no centro de Canoinhas. 
Medidas aproximadas: 14 x 
11m. Valor a combinar. 47 9 
8818-7564. 

VENDO FILHOTES DE 
ROTTWEILER COM PIT-
BULL  
Com 2 meses de idade, 
com a primeira vacina e 
vermifugados. 47 9 9656-
1856 Whatsapp, falar com 
Pedro. 

VENDO PILÃO - com 76 cm 
de altura. R$ 400,00.
 
VENDO CESTO DE 
BALANÇO - R$ 100,00. 
(47) 9 9270-3959.
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